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Aprobado definitivamente el 
Estatuto de los Trabajadores 56GOVIA El MOPU ha remitido al Ayunta-

El juicio de Atocha, 
visto para sentencia

(Informaciones en pág. 8)

miento un acta de recepción para que se haga 
cargo del polígono El Cerro

La Comisión M. Permanente traslada al pleno el estatuto del 
Patronato de Instalaciones Deportivas Municipales

GUIPUZCOA

Primera cooperativa 
integrada exclusivamente 

por mujeres
Mondragón (Guipúzcoa), 27.- 

La primera cooperativa integra
da exclusivamente por cuatro
cientas mujeres, que se dedica

. rán al suministro de comidas, 
lavado y limpieza en general, ha 
sido creada en Mondragón (Gui
púzcoa) bajo el nombre de «Au-

El S. U. recurre 
contra el decreto 
sobre Renfe

Madrid, 27.—El Sindicato 
Unitario ha interpuesto recurso 
ante la sala de lo Cotencioso Ad
ministrativo del Tribunal Supre
mo contra el decreto que garan
tiza el funcionamiento del servi
cio público ferroviario encomen
dado a «Renfe», ha informado 
este Sindicato.—Efe.

zolagún»
Esta cooperativa industrial ha 

recibido un crédito de cuarenta 
millones de pesetas del fondo de 
protección al trabajo, a través de 
133 ayudas personales de a 
300.000 pesetas cada una. que 
se destinarán a la puesta en 
marcha de la nueva cooperativa.

La actividad de esta coopera
tiva esta dirigida hacia la cocina 
industrial para el suministro de 
comidas a centros de trabajo, 
además de realizar montajes 
industriales de lavado de pren
das y limpieza mecanizada de 
establecimientos y edificios.

Las cooperativistas tienen por 
lo general obligaciones familia
res. pese a lo cual dedicarán 
ocho horas diarias a esta tarea. 
Efe.

Ha nevado esta mañana sobre la ciudad

Deciden seguir la huelga 
en Hunosa

Oviedo, 26. —Los trabajadores 
de Hunosa han decidido en las 
asambleas celebradas esta ma

ñana continuar la huelga, am
pliando el plazo de 72 horas que 
había previsto CC.OO. en un 
principio. Efe.

(Fofo: Aurelio M.)

La escasa cantidad de 
gente que circulaba a pri
meras horas de la mañana 
de hoy ha sufrido por un 
momento una intensa 
nevada que ha venido uni
da a estas últimas incle
mencias temporales.

LOS PRESIDENTES DE LAS ASOCIACIONES DE LA PRENSA, RECIBIDOS POR ADOLFO SUAREZ

El presidente del Gobierno, don Adolfo Suárez, recibió ayer en el palacio de la Moncloa a los einruent» .
de la Prensa de España, al frente de los cuales figuraba don Luis María Ansón, titular de la Federación y de la Asociación deZaddd'^As^ 
elación de .a Prensa de Segovia estuvo .lli representada por uno de sus miembros. En el curso de .. «tr^
Principales problemas que hoy día tiene planteados el sector, asi como los aspectos más preocupantes de la actualidad nacional e Internación^.

Solidaridad de 

los periodistas 

con L. M. Ansón
Madrid. 27. —Por unanimi

dad. los cincuenta presidentes 
de asociaciones de la prensa de 
España, reunidos en asamblea 
en Madrid, han aprobado una 
declaración de solidaridad con 
su presidente. Luis Maria An
són. que fue amenazado, recien
temente. de muerte por el grupo 
ultraderechista «Batallón Vasco 
Español». La propuesta fue 
hecha por el presidente de la 
asociación de Vigo y en ella se 
subraya la profesionalidad del 
señor Anson y su largo historial 
en favor de la libertad de expre
sión. Efe.

Calentadores 
de gas 
para agua

COINTRU- 
distribuidor exclusivo

Barrero
Ladrada, 25. Teléfono 426261 
^ollg. Industrial. Teléf. 420671

Tito, con tendencia 
a la hemorragia

Belgrado. 27 —El parte fa
cultativo difundido a mediodía 
de hoy, señala que el estado del 
Presidente Tito no ha cam
biado básicamente desde ayer 
aunque, precisa, «se observa en 
él una tendencia a la hemorragia 
que no tiene precedentes en el 
curso de esta enfermedad» — 
Efe.

Lydia
Un detalle 
de elegancia 
en piel...

Tercios Segovianos, 14

Precios de las viviendas 
sociales

El Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo ha dictado una 
orden por la que se fijan los precios máximos de las viviendas socia
les para el trimestre enero-marzo de este año. Los precios máximos 
fijados oscilan entre 1.589.000 pesetas y 3.070.000, para el grupo 
A. entre 1.428.000 y 2.758.000, para el grupo B, y entre 1.321.000 
y 2.552.000, para el grupo C. Los precios de venta de cada plaza de 
garaje para los beneficiarios de viviendas sociales durante el primer 
trimestre de este año serán de 274.000 pesetas para el grupo 
A; 231.000. para el grupo B, y 199.000. para el grupo C.
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Seguridad ciudadana
La reciente crónica local de sucesos nos hace palpar la de 

lincuencia muy de cerca; en breve espacio de tiempo dos en
tidades bancarias han sido atracadas y este es un hecho que 
no debe de pasar desapercibido, ni de hecho pasa. Crece la 
inseguridad ciudadana, y todavía tenemos que agradecer el 
hecho de que aún no se haya producido ninguna muerte.

Las miras de los profesionales (Cuerpos de Seguridad del 
Estado) se inclinan sobre la posibilidad de que los delincuen
tes pudieran venir rebotados de los grandes núcleos, o bien 
porque allí hay demasiada competencia o porque se-refuerza 
la vigilancia, y es de aquí de donde vamos a sacar una pregun-' 
ta al respecto; ¿Las ciudades pequeñas vamos a tener que 
pagar la seguridad de las grandes?. Porque a veces no se 
puede abusar de la tranquilidad que han gozado alguna de 
estas ciudades en su tiempo y la dotación de fuerza de seguri
dad se reduzca para ampliar en núcleos más conflictivos; 
creemos que hay que cambiar de estrategia, porque ya ni en 
las pequeñas ciudades podemos vivir en paz.

El comentario diario, incluso ya en Segovia, es el referente 
a la seguridad ciudadana, tema que esta pasando a ser que
bradero de cabeza para los vecindarios: raro es no oir 
hablar de un robo en un domilio, o la falta de un vehículo, o 
que han sustraído algo del establecimiento tal.... Como con
secuencia se fortalecen económicamente las ramas comercia
les promotoras de sistemas de seguridad y seguimos sin bus
car una solución concreta. ¿Hasta cuándo?.

La Prensa opina
DEFENSA AL CONSUMIDOR: ¿PRECIOS LIBRES?

publica el siguiente articulo 
de Mercedes Cordón:

Un conjunto de sectores productores de bienes y servicios claman 
en estos dias por la «liberación del mercado», especialmente referi
da al tema de los precios. O lo que es lo mismo, se están pidiendo 
«precios libres» para éste o aquel producto. Asi los editores de li
bros de texto. Asi los industriales de los laboratorios farmacéuticos, 
para las «medicinas de mostrador». Y podríamos seguir la lista.

Ante esta situación, hay quien se pregunta ¿es bueno o es malo 
para el consumidor que los precios estén libres? Hasta nuestra mesa 

• de trabajo ha llegado la cuestión. Difícil respuesta.

En un mercado libre, competitivo, transparente y debidamente 
ordenado, donde la información al consumidor es un hecho real, los 
precios en libertad no tienen riesgos para el consumidor. Es más, 
'tienen ventajas. ' .

éste el retrato robot de nuestro mercado interior? ..

Aquí lá respuesta es más fácHv No lo es., Abundan los monopolios 
'^figdpolióí frente a la aspira&f Tibertad de competencia La tráfis 

brilla por su au&eticja‘eríja mayoría de los sectores. La or, 
¿_ ■jjíéÁac»?n del mercad^'mterior ^stá desfasada y anquilosada Y ta 

' - formación al consumidor es algo ausente de la realidad

Pero al consumidor si que le conviene que los poderes públicos 
vayan creando un mercado en el cual los precios libres no produzcan 
miedo a nadie.

PABLO, EN «EL IMPARCIAL»

COLABORACION

EL ASALTO A SEGOVIA
Por Modesto Fraile Poujade 

Diputado de UCD por Segovia

Los ataques comenzaron hace 
ya muchos meses, más de un 
año. Cada vez que la provincia 
de Segovia, en mi voz, como re
presentante de la mayoría par
lamentaria en la Junta de Con
sejeros, hacia ver que no estaba 
dispuesta a hipotecar su futuro 
en un llamado «compromiso au
tonómico», ni la libertad de voto 
de unos futuros ayuntamientos 
y Diputación Provincial que ni 
tan siquiera estaban elegidos, 
una parte de la prensa regional, 
muy localizada y personalizada, 
escribió la palabra chantaje y so
licitaba que se impidiera por 
todos los medios.

Con alternativas cíclicas y mo
dulando los ataques a la dinámi
ca del momento —viniera o no a 
cuento— llegamos al día de la 
decisión tomada por mis com
pañeros parlamentarios de 
U.C.D. por la provincia y por 
mi, de abandonar «sine die» los 
órganos del ente preautonó
mico.

Alguna sorpresa y el pensa
miento de que estábamos reali
zando «un gesto testimonial» 
para conseguir algo, hizo que 
esa prensa y sus animadores y 
sostenedores, suspendiera nue
vamente el ciclo y esperara 
nuestra reincorporación al ente 
preautonómico.

Pero, al fin, en los dias pasa
dos, ha cundido en ellos la alar
ma: se acerca el 26 de abril, so
lamente un Ayuntamiento de la 
provincia de Segovia —Castro- 
serracín— ha tomado un acuer
do de adhesión a la iniciativa 
autonómica y lo ha hecho, ade
más, por la vía del articulo 151 
de la Constitución (sorpresas de 
la vida) y ven que se les puede 
escapar un objetivo a sumar al 
«centralismo regional»

Aquí, queridos lectores, co
mienza el asalto: Denuncia de 
la Sra. Rodicio una, dos, tres... 
más veces desde su tribuna; el 
llamado Üuinf ín desde su micró
fono; el llamado Carmelo desde 
otro periódico: otros meritorios 
autonomistas le siguen y, cosa 
curiosa, el Sr. Cantalapiedra, 
Don Francisco, ligado a la jefa
tura de prensa, o jefe de ella, 
hasta h-ace poce (¿o-siguen?)-de 
/a bénefactora Confederación 
Hidrográfica del Duero, se larga 
con un bodrio en una revista 
madrileña, mezclando churras y 
mermas, saliendo por Anteque 
ra e incurriendo en graves equí
vocos y desinformaciones, 
pero... atacando a U.C.D. de 
Segovia. que es lo que importa.

Vamos, pues, uniendo cabos, 
relacionando cosas que culmi
nan. en cierta forma, en el arti
culo del pasado viernes, día 22. 
en «El Norte de Castilla» de Va- 
lladolid. que firma María de Pa
dilla (lease Maribel Rodicio 
cuando escribe en plan autono 
mista —dogmático—).

Es decir; se perfila, se lleva 
ya a la práctica, el asalto a Se 
govia: que los segovianos no 
quieren, hagámosles querer; 
que hay una Constitución que 
reconoce la autonomía provin
cial y municipal, no importa. 
Ante la capitalidad, ante el cen
tralismo regional, que caiga to 
do. que caigan derechos y li
bertades, que cesen voces con
trarias; ataquemos a las cabe
zas con rumores, infundios o

verdades a medias; procure
mos que se rompa el frente se- 
goviano; asaltemos Segovia.

Y la operación se está llevan
do a cabo, y se hace bien, hay 
que reconocerlo, e, incluso, al
gún segoviano, o alguno que se 
dice serlo, le sigue el juego (tris
te, pero real).

Y ahora, dirán que yo, que he 
sido atacado hasta en mi hono
rabilidad personal, cambio la 
atención del tema, pero en el 
fondo, ellos, yo y otros muchos 
sabemos que es cierta mi de
nuncia.

Porque mi honor y el de mis 
colaboradores le estoy defen
diendo en los terrenos en que 
puedo hacerlo, y en nuestros 
medios de comunicación provin
cial (EL ADELANTADO DE 
SEGOVIA y Radio Segovia) 
encuentro acogida entrañable, 
que agradezco de corazón, y an
te la autoridad judicial plantearé 
las cuestiones que encuentre de
lictivas (que encuentro muchas). 
Y en mi actitud personal, en mí 
ejecutoria y en mi conciencia 
limpia y mis cuentas claras ten
dré siempre la mejor defensa.

Y la buscaré, además, en la 
transparencia de cuentas y de 
información, y, si fuese necesa
rio, que creo que lo va a ser, 
tendré que pedir al Consejo Ge
neral que exponga ante la opi
nión pública cómo, de qué ma
nera y por quién se han produ
cido los gastos desde que se 
constituyó. A quie'n se han pa
gado los sueldos; quién ha re
cibido dinero para gastos de via
je; quiénes han cobrado die
tas; a qué personas se han en
cargado trabajos de colabora
ción; cómo se han dado los 
premios; quienes han compra
do libros o máquinas; cual es la

nómina de cada Consejería y 
muchas cosas más. Veremos ca
sos pintorescos, pero los ciu
dadanos de las ocho provincias 
podrán conocer y comprobar 
todo. - Después, cada uno que 
aguante su vela.

Por lo tanto no son los ataques 
personales, y mucho menos los 
políticos, los que van a ocupar 
mi tiempo más de lo necesario. 
Muchas cosas se van a explicar 
solas.

Pero no incurran en el error 
los estrategas de asalto a Sego
via de pensar que las picaduras 
que me hacen —que no dejan de 
ser picaduras de insecto sobre 
piel de elefante— me harán de
caer de la actitud de defensa de 
los que me eligieron para ser 
diputado por dos veces, y pien
so, con motivos, que tampoco 
van a hacer que decaigan mis 
compañeros en sus actitudes o 
mi partido provincial en la suya, 
ya que son las mismas.

Como diputado no tengo man
dato imperativo alguno en mi 
actuación y, desde luego, me 
opondré, me seguiré oponiendo 
al asalto y defenderé, hasta 
donde sea preciso, que nuestra 
tierra, nuestra Segovia, pueda 
decidir en libertad y con honor 
su propio futuro.

Los artículos publicados en . 
. esta sección no tiene por qué I 
I coincidir con la opinión del pe- | 
| riódico, sino que responden a | 
i los criterios de sus autores.

Rogamos una extensión máxi- I 
I ma de 75 líneas mecanografía- | 
| das, recordando que no mante- i 
Inemos información sobre estas 

colaboraciones espontáneas.

LOCALES
- --------- - ■T ---- *

haza Santa Eu1atia,4l
Facilidades ha^a í

Doctor Velasco
Muchas facilidades

Calle del Carmen
A dos pasos de Fdez. Ladreda

«MAHONIAS»
Primer Centro Comercial 
de Segovia.
Ezequiel González, 30

Promotor:

Fernando Pertierra
Ezequiel González, ^0^
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CALENDARIO
Jueves 28 de febrero

Van 59 dias; faltan 307.
Sol: De 7,50a 19,4.

SANTORAL
Santos: Macario. Rufino, 

Justo y Román.

PENSAMIENTO
«Si te han exigido por fuer

za promesas dañosas, anda, 
que nada.has prometido»

(Periandro)

LOTERIA 
PRO-CIEGOS

Premiado ayer: 921.

FARMACIA 
DE GUARDIA

Juan Bravo, 31.

EL TIEMPO 
En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 679.0.
Viento del NE.
Temperatura máxima: 5,4.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 679,5.
Viento en calma.
Temperatura mínima: 1.° bajo 

cero.
Lluvia recogida: 0,7 litros.
A las 10: 0,2 bajo cero.

En España
El Instituto Nacional de Me

teorología prevé para mañana 
jueves ligero aumento de las 
precipitaciones en el Sur y Sur
este de la península.

En Extremadura, Centro. Ara
gón y área mediterránea el cielo 
estará muy nuboso, con alguna 
lluvia, y poco nuboso con nie
blas o neblinas en el Cantábrico

ESPECTACULOS
CERVANTES

A partir de mañana, jueves, estreno
7,30 y 10,30

AEROPUERTO680
¡¡Suspense y acción trepidante", con Alain Deion 

Una película apta para todos los públicos 
y con Susan Blakely, Robert Wagner, Silvia Kristel, 

Blbl Anderson, Eddie Albert

*

SIRENAS

A partir de hoy, estreno. Color
7,30 y 10,30

LA MIEL
Siete meses en el Cohseum de Madrid 

con Jane Birkin y José Luis López Vázquez 
y Guillermo Marín con Amella de la Torre 

Exclusivamente mayores de 18 años

♦

* VICTORIA

* 
♦

A partir de mañana, jueves, estreno

CARCEL DE MUJERES
con Marllú Toló, Martlne Brochará, 

Erna Scharer y Cristina Galbó 
i ¡Un hecho real y apasionante" 

Exclusivamente mayores de 1 8 años

AGENDA
y Galicia. En Canarias habrá nu
bosidad al norte de las islas, 
con riesgo de alguna precipita
ción local.

Las temperaturas descende
rán ligeramente.

EXPOSICIONES
La Casa del Siglo XV

Carmen Moya, óleos. Hasta el 
5 de marzo. Horario de visita, 
de 9,30 a 13,30 y de 1600 a 
22.00.

En Galería Edurne (Pedraza), 
se exponen tapices de alto lizo 
sobre cartones de Caballero, 
Chillida, Guinovart, Millares 
y Saura, realizados por Carlota 
Torres.

EN EL TORREON DELOZOYA

Sala Sótano. Antonio Román, 
acuarelas. Hasta el 2 de marzo. 
Horario: Laborables de 7,30 a 
9.30, tardes. Festivos, de 12 a 2 
y de 7,30 a 9,30.

CINE
UN FILM DE ERIC ROHNER 

EN ELCINECLUB 
«DOMINGO DESOTO»

«La collectionneuse» («La co
leccionista») es el film, obra 
de Eric Rohner, que programará 
el cine club «Domingo de Soto», 
el jueves día 28. El film, se 
presentará en dos sesiones a 
las horas acostumbradas.

CONFERENCIAS 
CICLO DE LA A.P.E.

Hoy, a partir de las 7,30, 
en el salón de actos de la Es

* 
*

» 
*

*

♦

♦

♦
*

♦

cuela Universitaria del profeso
rado y organizada por la Aso
ciación Nacional de Profesores 
de Enseñanza (A.P.E.) tendrá 
lugar la charla de don Esta
nislao Cantero Núñez, licencia
do en Derecho, sobre «Liber
tad de enseñanza».

REGISTRO CIVIL 
cuatro nacimientos, 

* tres defunciones y 
cuatro matrimonios

Se han hecho las siguien
tes inscripciones:

Nacimientos: Carlos 
Postigo y García, hijo de José 
Carlos y Carmen. José Fer
nando Herranz y Pedriza, de 
José y María Fuencisla. María 
Teresa Rodríguez y Santos, de 
José y María Rosa. Natalia 
González y Amorin, de José 
Luis y Gloria.

Defunciones: Félix Torres y 
Pajares, de 83 años. Isidra 
Arribas y Santiuste, de 71. 
Maximina Martín y San Juan, 
de 81.

Matrimonios: Angel Murcia 
y Segovia, con Ernestina Mu
ñoz y Polo. Manuel Moreno y 
Vara, con María Berta Ruiz y 
Prieto. Juan Luis Gila y Cubo, 
con María del Pilar Rubio y 
Plaza. José Antonio Hernando y 
Pérez, con Encarnación García 
y Durán.

BLOQUES HORMIGON

SANTA

TERESA
La Lastrilla, Telf. 412680

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

Doctor N. JIMENEZ 
MUÑOZ - DELGADO

TOCOGINECOLOGO

Jefe de Servicio de la Resi
dencia Sanitaria de la Seguri
dad Social.

Consulta previa petición de 
hora (de 4 a 6 de la tarde), lu
nes, martes y viernes.

Gobernador Fdez Jiménez. 
11, 5.° A. Telf. 428624.

LUIS DE ANDRES SOLER
( iruiano callista 

(Podolo»..)

< miMillas dianas de 4 a 6. 
salvo s.íbailos \ Icstivos

Roble. |> - lelf. 425106

TELEFONOS
DE
EL ADELANTADO

AVISOS
AYUDAS A HIJOS O 

FAMILIARES DEFICIENTES
FISICOS O PSIQUICOS,

DE LOS FUNCIONARIOS
DE EDUCACION

Delegación Provincial de Edu
cación y Ciencia.—Se pone en 
conocimiento de todos los fun
cionarios dependientes del Mi
nisterio de Educación que en 
el Boletín Oficial del Ministerio 
de fecha 3 de marzo, va a apa
recer la convocatoria para ayu
das de los hijos o familiares 
de los mismos que padezcan dis-, 
minución física o psíquica.

En esta Delegación Provincial 
se informará de toda la docu
mentación precisa para estas 
solicitudes.

EJERCICIO
PARA OPOSITORES 

A AUXILIARES 
DE SEGURIDAD

La Comisaria del Cuerpo Su
perior de Policía, nos participa 
que se ha convocado el primer 
ejercicio para los opositores al 
puesto de auxiliares de seguri
dad (máquina, taquigrafía y fi
chas) en las fechas y horas que 
seguidamente se indican:

Dia 3 de marzo, a las 9, del 
5.037 al 5.375, ambos inclusi
ve; a las 12, del 5.376 al 5.713, 
a las 5, del 5.714al 6.055. •

Día 4, a las 9, del 6.056 al 
6.379; a las 12, del 6.380 al 
6.754; a las 17, del 6.755 al 
7.082.

Dia 5, a las 9, del 7.083 al 
7.406; a las 12. del 7.407 al 
7.743; a las 17, del 7.745- al 
8.065. ■

Dia 6, a las 9. del 8.066 al 
8.362; a las 12. del 8.363 al 
8.676; a las 17. del 8.677 al 
8.989.

Dia 7, a las 9. del 8.990 al 
9.297: a las 12. del 9.298 al 
9.651: a las 17. del 9.652 al 
9.984.

Dia 10. a las 9. del 9.985 al 
10.335: a las 12. del 10.336 al 
10.652; a las 17. del 10.653 al 
10.943.

Dia 11. a las 9. del 10.944 al 
11.268: a las 12. del 11.269 al 
11.611: a las 17. del 11.612 al 
11.956.

Dia 12. a las 9. del 11.957 al 
12.310: a las 12. del 12.311 al 
12.680: a las 17. del 12.681 al 
13.022.

Dia 13. a las 9. del 13.023 al 
13.412. a las 12. del 13.413 al 
13 727: a las 17. del 13.728 al 
14 06 2.

Día 14. a las 9. del 14.063 al 
14.385: a las 12. del 14.386 al 
14.725: a las 17. del 14.726 al 
15.042.

Dia 17. a las 9. del 15.043 al 
15.380: a las 12. del 15.381 al 
15.707: a las 17. del 15.708 al 
16.027.

Dia 18. a las 9. del 16.028 al 
16.384; a las 12. del 16.385 al 
16.696: a las 17. del 16.697 al 
17.016. 

Dia 20. a las 9. de) 17.017 al 
17.305; a las 12. del 17.306 al 
17.654; a las 17. del 17.655 al 
17 91'. 

Dia 21. a las 9. del 17.916 al 
18.106.

Dirección: 41 46 98
Redacción: 41 46 97

Administración: 41 46 96
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PARA HOY - 

PRIMER CANAL
15,00, Telediario. 
15,30, Gaceta cultural. 
15.50, Vivir cada día.
16,15, Doctor Locke. 
16,40, Despedida y cierre. 
18,15, Carta de ajuste. 
18,30, Apertura y presentación. 
18,35, Barrio sésamo. 
19,05, Tom y Jerry. 
19,20, Cine español. 
21,00, Telediarlo. 
21,30, Antología. 
22,30, Grandes relatos. 
23,30, Ultimas noticias. 
23,50, Buenas noches. 
23,53, Despedida y cierre.

SEGUNDO CANAL

19,30, Carta de ajuste. 
19,45, Presentación y avances. 
19,47, Redacción de noche. 
20,35, Polideportivo. 
21,00, Pop-grama. 
22,00, Tribuna de la historia. 
22,45, Imágenes. 
23,25, Buenas noches. 
23.28, Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMER CANAL
13,45, Carta de ajuste. 
13.56. Apertura y presentación. 
13,57, Avance Telediario. 
14.00, Programa regional simul
táneo.
14,30, Gente hoy. 
15,00. Telediarlo.
15,30, Gaceta cultural. 
15.50. Mirador de los deportes. 
16,15, Déjenme respirar. 
16.40, Despedida y cierre. 
18.15. Carta de ajuste. 
18.30, Apertura y presentación. 
18.35. Barrio sésamo.
19 .05. El gran circo de TVE. 
20 .05. Harold Lloyd. 
20.30. Madeira, un jardín flo
tante. 
21,00. Telediario. 
21.30. Teatro breve. 
22,05. Cita con... 
22.30. Grandes relatos. 
22.30, Ultimas noticias. 
23.50. Buenas noches. 
23.53. . Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

7.00. Matinal cadena SER. 8.30. 
Cosas de Segovia. 9.00. Informati
vo. 9.03. Cosas de Segovia. 10.00. 
Informativo. 10.03. Su programa.
11.00, Mediodía cadena SER. 
11,45. Su programa 13.00, Infor
mativo 13.05. Vermut de melodías.
13.20. Deportivo 80 13.30. Infor
mación local 14,00. Musical.
14.30. Intoimativo de las dos y 
media 14.45. Información local 
15,20. Mirando al futuro 16,00. 
Informativo. 16,03. Alicia. 132.
16.30, Después del recuerdo. 149. 
17,00. La SER informa. 17,U3. Re
latos familiares. 17.30. Confiden
cias 1 7.45. Ultimos discos. 18.00. 
Informativo. 18,05. Música para to
dos 19.00. Informativo. 1 9.05. Rit
mos ligeros. 19.30. Santo rosario. 
20.00. Informativo de las ocho.
20.30. Los impuestos. 20.45. Club 
de tarde. 22.00. Información de las 
diez 22,15. Información local 
22.30. Diario musical SER 23.00. 
Supervenías de oro 23.30. Hora 
25 1.00. Medianoche 2.00. Cie
rre

FRECUENCIA MODULADA
De lunes a viernes »

13.00. Piograma simultaneo de 
O M
16.00. Sintonía F M
17 00, 40 principales F M
1 8.00. Clasicos F M
18.30 Caiavel
1 9.30. Mi música
2 0.30. Chocolate
2 1.30, Supervenías L Ps
.'2.00. Fenomenal F M
23 30. Hoia 25

1 00. Medianoche
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TOROS

Se perfila el cartel para el
festival pro subnormales

El tradicional festival taurino 
a beneficio de la Asociación 
Provincial de Subnormales de 
Segovia se encuentra proyec
tado casi en su totalidad. Se 
piensa en la fecha del 23 de 
marzo para su celebración y en 
cuanto al cartel podría estar 
constituido así: novillos-toros 
de la ganadería de doña Amelia 
Pérez Tabernero, para el caba
llero rejoneador Joao Moura, el 
máximo exponente del toreo a 
caballo, y para los espadas, 
Paco Camino, Andrés Hernán- 
do, Angel Teruel, Paquirri, y 
posiblemente otra de las figuras 
actuales, a elegir de entre «El 
Viti», «El Niño de la Capea», 
Curro Romero o Manzanares. 
De cualquier forma, un cartel 
irrepetible e impresionante.

Haciendo cálculos aproxima
dos del coste de este cartel, na

La foto de archivo, recoge a un grupo de toreros y de niños de APADEFIM 
momentos antes de iniciarse una de las corridas benéficas que tienen 

lugar cada año.—{Foto Aurelio M.)

LONJA AGROPECUARIA PROVINCIAL DE SEGOVIA

CONVOCATORIA

AGRICULTOR-GANADERO

turalmente referido para una 
corrida de toros, vendría a signi
ficar unos cinco millones de pe
setas el reunir al formidable 
elenco compuesto por el portu
gués Moura y los matadores 
enunciados, amén de los seis o 
siete novillos-toros de tan pres
tigiosa ganadería. Los sego- 
vianos, por una módica canti
dad, podremos admirar a estas 
figuras y al mismo tiempo con
tribuir a una causa tan humana 
y tan noble.

Tras esta primera información 
referida al tradicional festival 
taurino pro APADEFIM, esta
remos en contacto directo con 
los organizadores para irles ma
tizando todo lo concerniente a 
tan magno festejo taurino.

PABLO PASTOR

Tipos de cotización al régimen general 
de la Seguridad Social

Los tipos de cotización al régimen general de la Seguridad 
Social, durante 1980, serán para las contingencias generales, del
34,30 por ciento, del que el 29,15 por ciento será a cargo del em
presario y el 5,15 por ciento a cargo del trabajador, según esta
blece una orden del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social 
que hoy publica el Boletín Oficial del Estado.

Para las contingencias de accidentes de trabajo y enfermeda
des profesionales se aplicará la tarifa de primas aprobada en el 
Real Decreto 2930/1979.

La base de cotización para todas las contingencias y situa
ciones protegidas por el régimen general de la Seguridad Social 
estará constituida por la remuneración total del trabajador, cual
quiera que sea su forma o denominación. En caso de retribucio
nes de pago semanal, se tomará como número de semanas el de 
sábados que tenga el mes, computándose, según los casos, las 
retribuciones correspondientes a 28 ó 35 días.

A dichas retribuciones se añadirá la parte proporcional de las 
gratificaciones extraordinarias de julio y diciembre.

El tope mínimo de cotización no podrá ser inferior, en ningún 
caso, a la base mínima que corresponda en cada momento al sa
lario mínimo interprofesional vigente.

Conferencia de monseñor 
Palenzuela en Valladolid

El obispo de Segovia, mon
señor Antonio Palenzuela, de
sarrolló en el Colegio Santa Te
resa, ante una gran concurren
cia de docentes, la primera de 
las tres conferencias dedicadas 
al Magisterio de Valladolid.

La evangelización, comenzó 
diciendo, es la gran preocupa
ción de la -Iglesia. No le inte
resa abarcar mayor área geográ
fica, sino la transformación de

SUCESOS EN CAPITAL Y PROVINCIA

Dos heridos graves en atropello 
y accidente de carretera

El Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil nos informa sobre 
accidentes de circulación que 
ocurrieron ayer en las carreteras 
de nuestra provincia.

A las 17,15, en el casco urba

criterios y lineas de pensamien
to; llegar a las raíces de la cul
tura, ya que ella es promotora 
de cultura.

Cita palabras de los últimos 
pontífices preocupados por este 
acercamiento y búsqueda de la 
pureza del Evangelio, para fina
lizar diciendo que los cristianos 
deben abrirse y emplear un len
guaje adecuado a los momentos 
actuales. 

no de Boceguillas, un turismo 
atropelló a un niño de tres 
años, que resultó herido de gra
vedad.

A las 19,25, en el kilómetro 
79 de la carretera N-603, térmi
no de Otero de Herreros, un tu
rismo se salió de la calzada re
sultando el conductor herido 
grave; el vehículo, con daños 
de consideración.

A las 20,00 horas, en el kiló
metro 2,600 de la carretera local 
SG-V-2115, cruce con la N-601 y 
C—603, colisionaron dos turis
mos. No hubo que lamentar 
afortunadamente ninguna des
gracia personal; los vehículos 
quedaron con desperfectos de 
importancia.

Sepelio del 
marqués de 
Miranda de Ebro

Ayer se celebró en el panteón 
familiar de la iglesia de San 
Martin el solemne funeral y en
tierro de don Rafael CebalIos- 
Escalera y Sola, marqués de Mi
randa de Ebro, coronel de Arti
llería.

Responsable caballero y mili
tar, vivió de lleno las campañas 
de Africa donde contrajo una 
grave enfermedad por la dureza 
del medio. Después hizo la gue
rra civil española mandando una 
batería de montaña del 13 lige
ro. Se hallaba en posesión de 
varias condecoraciones, entre 
ellas la placa de San Hermene
gildo.

En la época de Primo de Ri
vera ocupó destinos civiles en 
la Compañía Metropolitana de 
Madrid y en la Empresa MEGE- 
MOR, como ingeniero indus
trial.

Después de la guerra ocupó 
diversos cargos en el Ministerio 
del Ejército y actualmente for
maba parte con entusiasmo del 
Patronato encargado de la di
rección y restauración del Alcá
zar.

Siguiendo su carrera militar 
pasó su juventud en Segovia a 
la que estaba ligado familiar
mente, donde se casó con doña 
Angelina de Contreras y .López 
de Ayala.

Mantenía casa en nuestra ciu
dad donde pasaba largas y, sin 
duda, las más gratas tempora
das.

Sus numerosos amigos las 
recordamos con añoranza y nos 
condolemos de corazón con sus 
hijos y nietos.

MISA POR EL PADRE DEL 
MINISTRO DE COMERCIO
Esta mañana, a las doce y 

media, en la parroquia de San
Martin, se ha celebrado una mi
sa por el alma de don Mariano 
García Herrero (q.e.p.d.), padre 
del ministro de Comercio y Tu
rismo don Juan Antonio García 
Diez. Al acto, oficiado por el 
párroco, ha asistido un elevado 
número de personas, dado que 
el señor García Diez, por su di
recta relación con nuestra ciu
dad por razones familiares, 
cuenta aqui con muchas amis
tades.

«LA ISLA DEL ADIOS», 
de Franklin J. Shafner

La Comisión Gestora de la Lonja Agropecua
ria Provincial de Segovia, invita a todos los 
agricultores, ganaderos, compradores e indus
triales interesados a la reunión que tendrá 
lugar el próximo jueves, día 28, a las diecisiete 
horas, en los locales de la Caja de Ahorros, 
para la elección de los componentes de las 
Juntas de Precios de Ovino y Cereales.

EL PRESIDENTE

Nacionalidad, norteamericana. Productora, Paramount Pie- 
tures, 1977. Titulo original, «Island in the stream». 
Director, Franklin J. Shafner. Intérpretes: George C.
Scott, David Hemmings, Susan Tyrrell.

Franklin J. Shafner ha juntado en este filme, evi
dentemente, sus excelentes dotes de realizador con la inago
table categoría del autor de la novela, el gran Ernest 
Hemmingway.

Aqui, en este filme que se titula como el relato 
original, vemos el mundo que tanto gustaba al novelista: vi
vir retirado de la civilización, dedicado a la pesca o a la caza, 
en los brazos de la Naturaleza. El mundo del mar, el enorme 
mundo del mar es el elegido en esta película El perso
naje es un hombre que se ha separado de dos mujeres, 
porque como siempre, el personaje de Hemmingway es un 
hombre culto, entregado al mundo natural, amigo de sus ami
gos, enamorado de sus hijos, amante de sus mujeres, con las 
que no es capaz, sin embargo de vivir.

En este filme es especialmente hermoso el reflejo de 
la bellísima naturaleza, a la orilla del mar y en medio del gi
gantesco océano. R. B.
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Miércoles 27 de febrero de 1980

COMISION M PERMANENTE

El MOPU ha remitido un acta de recep
ción para que el Ayuntamiento se haga 

cargo del polígono El Cerro
Bajo la presidencia del alcalde, Sr. López Arranz y con asistencia 

de todos los tenientes de alcalde, a excepción del Sr. Trapero, se ce
lebró en la tarde de ayer la sesión ordinaria de la Comisión Munici
pal Permanente. Finalizada ésta, se nos informó de los acuerdos 
tomados en la misma.

Aprobada el acta, se conocieron los siguientes escritos:

Del Jefe de Policía Municipal, capellán del cementerio y concejal 
M.a José Reguera, informando que el próximo día 1 tendrá lugar la 
festividad del Patrono de los policías municipales, sepultureros y 
jardineros; el Ayuntamiento se adhiere a estas festividades, asi 
como al homenaje que ese mismo día se dedicará al que fue presi
dente de la Audiencia Provincial de Segovia, Sr. Latour Brotons. 
También se conocieron, una resolución de la alcaldía por la cual se 
envía en depósito al alcázar un cuadro del anterior jefe de Estado, 
que estaba en el Ayuntamiento; escrito de la comunidad de propie
tarios del edificio «Los Angeles» de La Albuera, solicitando plantas 
de jardinería, que pasa a estudio a la Comisión de Policía Urbana; 
también hubo un escrito del delegado del MOPU que envía acta de 
recepción del polígono «El Cerro» para que el Ayuntamiento se haga 
cargo del mismo; la Permanente tomó el acuerdo de que el arqui
tecto municipal redacte un informe del estado actual del polígono, 
según se decidió en una reunión mantenida entre industriales del 
polígono, representantes del MOPU y el Ayuntamiento. Se conoció 
una sentencia en la cual se viene desestimando el interdicto presen
tado por D.a Valeriana Jiménez contra el Ayuntamiento; una rela
ción de personal que el próximo día 9, desde las nueve de la ma
ñana, acudirá al Ayuntamiento para efectuar trabajos de talla, pre
vios a la incorporación de mozos al servicio militar y un escrito de la 
asociación Duratón, congratulándose por la ubicación del Museo 
Provincial en la Casa del Sol, pidiendo rapidez y agilización en los 
trámites para la realización de este. Ante una carta del presidente 
del Instituto Internacional de Ciencias Administrativas, anunciando 
el XVIII Congreso Internacional a celebrarse en Madrid, se acuerda 
que asistan el secretario de la corporación y el teniente de alcalde, 
Sr. De Cáceres.

Por el secretario se dio cuenta del cumplimiento y ejecución de los 
acuerdos tomados en anteriores sesiones y se informa favorable
mente el expediente instado por D. Pedro Pascual en solicitud de li
cencia municipal para instalación de naves en la carretera de San 
Rafael.

LICENCIA DE OBRAS

En Urbanismo y Obras, se conceden licencias de obras a D. Pablo 
Utrera y a INAINSA, para construcción de panteón en el cementerio

La provincia afectada, 
aunque sin importancia, 

por la nieve
Después de varias semanas con un tiempo excepcional para la 

época del año, hemos vuelto a caer en la cuenta de que todavía nos 
hallamos en invierno y que por lo tanto el frío y la nieve son invita
dos por derecho, de un momento a otro.

En la larga espera a que el tiempo se mostrara con normalidad ha 
habido días en los que incluso las gentes se sentaban en las terrazas 
'de los bares. Refrescos y sol eran protagonistas de la jornada. 
Las prendas de abrigo lo son hoy, y parece que lo serán durante al
gún tiempo, según las previsiones de los expertos en meteorología.

La ciudad ha regisiraoo esta mañana una precipitación de nieve 
que, a pesar de haber tenido momentos de gran intensidad, no ha 
cuajado en el suelo pero sí en los tejados y jardines.

La provincia también se ha visto afectada por el descendimiento 
de temperatura y por la nieve, aunque sin la importancia, de mo- 
diento, de otras ocasiones.

Hasta media mañana, tan sólo se encontraban con necesidad de 
cadenas el tramo de la N-601 (Madrid-León, por Segovia) compren
dido entre los kilómetros 60 y 74, o sea, desde la cumbre del Puerto 
de Navacerrada hasta Valsain, y el tramo de la carretera del Puerto 
de Cotos desde el kilómetro 38 al 47, las inmediaciones a la cumbre 
del puerto.

Durante unos momentos nevó sobre la ciudad. (Foto: Aurelio M.)

y de nave industrial en la carretera de Soria-Plasencia, respectiva
mente. Queda sobre la mesa la petición de licencia por D. Jesús 
Martin González para ampliación de edificio para hostal. Ante un 
escrito de la Delegación Provincial de Cultura, acompañando nor
mas de funcionamiento de la Comisión del Patrimonio Histórico Ar
tístico, se acuerda recomendar a dicha delegación que disminuya el 
número de ejemplares de proyecto que exige para que informe la ci
tada comisión. Se conceden a precario la instalación de linea eléctri
ca y centro de transformación en el barrio de Madrona y modifica
ción de linea eléctrica en la carretera de S. Rafael. Tras el informe 
del arquitecto municipal, se remite a la Comisión del Patrimonio el 
expediente de construcción de edificio en la calle Peñuelas, propie
dad de D. Irineo Alvarez.

PA TRONA TO DE INSTALACIONES DEPORTIVAS MUNICIPALES

La Permanente se dio por enterada de los estatutos del Patronato 
de Instalaciones Deportivas Municipales, pasándole a pleno, para 
su estudio y aprobación, si procediera.

En Hacienda, se autorizan las devoluciones de fianzas afectas a 
obras ejecutadas en vía pública, solicitadas por: D. Faustino Mar
cos, D. Paulino Iglesias, D. Feliciano Alvarez, D. Mariano del Pozo 
Manso, D. Alberto Gacía Herranz, D. Alberto Pinillos Mora, D 
Juan Otero Rascón, D.a Luisa Fernández y D.a Fausta Santa Teresa 
(esta última por devolución de cantidad abonada por tasa de reco
gida de basuras). Se aprueba, por importe de 314.001 ptas., la cer
tificación de obras n.° 2 de acondicionamiento en zona de archivo 
para oficinas. Se accede a las reclamaciones contra liquidaciones de

. Pablo de Frutos y D.a Rosa Quintanilla y se aprueban las facturas 
por un importe de 138.436 ptas.

En urgencias, se ratifican los contratos para cuatro jardineros po- 
dadores. Ante el expediente instado por D.a M.a Jesús Fernández 
sobre almacén de pinturas en la calle Desamparados propiedad de 
D. Millán de Miguel, sin licencia; se acuerda instruir expediente 
sancíonador, conceder plazo de cinco días para el desalojo y de diez 
días para presentar las alegaciones que estime oportunas.

La Permanente acordó recordar a los taxistas el compromiso que 
tienen de realizar turnos rotatorios en la residencia sanitaria, donde 
ha quedado instalada una parada. Pasa a la Comisión de Urbanismo 
un escrito de una vecina del barrio de Revenga referido al abasteci
miento de aguas.

Finalmente se hizo constar en acta el pésame de la corporación 
por el fallecimiento del funcionario D. José Gil Encinas.

D. Manuel Montoya 
Gómez, director pro
vincial del INSALUD

El secretario de Estado para 
la Sanidad, D. José María Sego
via de Arana, acompañado del 
presidente de la Comisión de 
Sanidad del Senado, D. Grego
rio Toledo Rodríguez; del direc
tor general del Instituto Nacio
nal de la Salud y de altos car
gos del departamento, dio po
sesión de sus cargos, en la tar
de de ayer y en la sede central 
del INSALUD, a los directores 
provinciales de siete provincias, 
entre las que se encuentra Se
govia. Como director provincial 
en ésta ha sido nombrado el 
doctor don Manuel Montoya 
Gómez.

Tras felicitar a los nuevos car
gos, el profesor Segovia de Ara
na manifestó: «Estamos perfi
lando y adaptando una doctrina 
que es básica para el desarrollo 
de la reforma sanitaria. Con las 
citicas, señaló más adelante, 
siempre necesarias, estamos 
avanzando y consolidando cada 
vez más posiciones importantes 
para conseguir la auténtica re
organización de la asistencia 
sanitaria».

REGIONALISMO

El consejero de 
Justicia se entrevistó 

con el presidente
y el fiscal de la 

Audiencia Territorial

El vicepresidente y consejero 
de Justicia del Consejo General 
de Castilla y León, Juan Anto
nio Arévalo, acompañado del di
rector general y del secretario 
general técnico de la Conseje
ría, Antonio Pérez Solano y Je
sús Quijano, respectivamente, 
ha visitado en sus despachos 

oficiales al presidente de la 
Audiencia Territorial de Vallado- 
lid, José de Leyva Montoto, y ai 
fiscal de la Audiencia Territo
rial, Eduardo Mendizábal Lan- 
dete. .

En este primer contacto ofi
cial se cambiaron impresiones 
sobre la situación general del 
proceso autonómico de la re
gión castellano-leonesa en lo 
que se relaciona con la organi
zación de la Administración de 
Justicia, suscitándose las nece
sidades existentes y la urgencia 
de buscar solución a las mis
mas, en todo lo que redunde 
en beneficio de un mejor servi
cio a los ciudadanos.

Fue objeto de comentario to
do lo que se refiere a la aco
modación de la organización de 
la Justicia en relación con la 
autonomía regional, cuyos pri
meros pasos ya se están dando.

En estas entrevistas, que se 
desarrollaron en un clima de 
gran cordialidad y colaboración, 
se habló del Estatuto de Auto
nomía, manifestándose por to
dos el deseo de lograr para la 
región castellano-leonesa los 
más altos resultados en cumpli
miento de la Constitución.
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La Federación Regional 
de Asociaciones pro-Subnormales, 

en favor del proyecto de ley 
de integración de los minusválidos 

La Federación Castellano-Leonesa de Asociaciones Pro Subnor
males, acordó por unanimidad manifestar que las lineas generales

ENSEÑANZA

«Para coeducar no basta agrupar 
chicos y chicas; padres y profesores 
deben conocer pedagogía» (sr. De ia santa)

del proyecto de ley sobre integración de los minusválidos son un pa
so muy importante para conseguir la integración de los deficientes, 
a pesar de que haya que corregir algún aspecto del citado proyecto.

Se inició un ciclo de conferencias organizado por la A.P.E.
A la asamblea general extraordinaria, celebrada el último do

mingo en Benavente (Zamora), asistieron representantes de las aso
ciaciones de Avila, Burgos, Falencia, Segovia, Soria, Valladolid, Za
mora y León. Se acordó también agilizar las gestiones para solicitar 
de la Administración el título de «Entidad de utilidad pública» para 
esta federación.

Otro de los acuerdos fue solicitar al Consejo General de Castilla 
y León el apoyo para constituir un ente regional que aglutine los dis
tintos organismos que en estas provincias se dedican al tema de la 
subnormalidad.

Al tiempo se hace público que la citada asociación intenta la 
compra de un edificio en San Cebrián de Campos (Falencia) que se
rá destinado a centro de internado y talleres para huérfanos defi
cientes adultos, con capacidad para 90 plazas.

En la asamblea, de acuerdo con los estatutos, se reeligió a tres 
vocales de la junta directiva: Antonio Sanz Vinuesa, presidente de 
la asociación de Valladolid. José Silva Conde, de Falencia y Amador
Sastre, de Segovia.

Tuvo lugar el lunes, en el sa
lón de actos de la Escuela Uni
versitaria del Profesorado, la 
inauguración del ciclo de tres 
conferencias que la Asociación 
de Profesores de Enseñanza (A. 
P.E.), ha organizado sobre pro
blemas educativos. Pronunció la 
conferencia del lunes, don To
más García de la Santa, sobre 
«Las exigencias actuales de la 
educación».

Partió del derecho irrenuncia- 
ble de los padres a educar a sus 
hijos y, por tanto, del derecho a 
escoger tipo de educación, a ele
gir ce tro y a exjgir que ese cen

tro eduque a los hijos según la 
¡dea de los padres. Primeramen
te, dijo, el centro debe educar 
para la libertad y, para eso, este 
centro tendrá que ser libremen
te elegido por cualquier ciuda
dano. En segundo lugar, dentro 
de ese centro que hemos elegi
do se deben reconocer determi
nados derechos: libertad de cá
tedra, o sea, el derecho de todo 
profesor a explicar su asignatu
ra científicamente, respetando 
el ideario del centro y el de las 
familias y alumnos que ¡os han 
elegido. En tercer lugar, edu
car para la libertad exige parti-

COMPRE 
AMORAL

Hasta el 15 de Marzo los Concesionarios Talbot 
mantienen los precios

cipación, asi el articulo 28 del 
Estatuto de Centros no Univer
sitarios, prevé esta participación 
en las funciones directivas, o 
sea, que es falso decir que el Es
tatuto, impone la figura de un 
director omnipotente.

Se refirió también a la necesi
dad de educar para la conviven
cia. Dentro de esto, dedicó unas 
palabras al tema de la coeduca
ción, dijo que deberían abrirse 
centros pilotos de coeducación, 
pues, lo que existe en España es 
sólo coinstrucción.

Para coeducar no basta agru
par chicos y chicas en las mis
mas aulas, sino que padres y 
profesores conozcamos pedago
gía. ¿Conocemos los estudios 
antropológicos relativos a la di
ferencia sexual? ¿Hemos estu
diado la sicología diferencial de 
sexos y de la personalidad de ca
da uno? ¿Hemos calibrado las 
repercusiones morales de la coe
ducación, positivas y negativas? 
¿Estamos seguros de que los 
mismos métodos pedagógicos, 
son igualmente útiles a chicos 
y chicas en cualquier etapa de 
su desarrollo?

Respecto del intento de con
vertir en mixto el Instituto Fe
menino, lo calificó de antieconó
mico por las obras de adaptación 
que habría que llevar a cabo y 
de antidemocrático, ya que 
atenta contra la libertad de las 
familias. Si éstas ya tienen posi
bilidad de optar entre dos insti
tutos mixtos y uno femenino 
¿por qué limitar dictatorialmen
te su libertad de acción? ¿Por 
qué lesionar el derecho de los 
padres a elegir, dentro de la en
señanza estatal, un régimen de 
coeducación o no?

LLEVESE UN NUEVO TALBOT 150 Y «El fundamento

PAGUELO CON SU COCHE USADO. toda educación x está en el amor»

SU COCHE DE 1976Y24 LETRAS DE

16.780 Pías.
El importe de las mensualidades es aproximado, dependiendo 

del estado de marcha y presentación de su coche.

Venga y hablaremos. Hoy mismo.

(Sr. González Alvarez)

Ayer tuvo lugar la segunda 
conferencia del ciclo sobre Edu
cación. organizado por la A.P.E- 
con el titulo: «Educación y fa
milia». Estuvo a cargo de don 
Angel González Alvarez, que 
habló del derecho natural del 
hombre a participar de los.bie
nes de la cultura.

Todo hombre que nace queda 
inmerso en un universo de natu
raleza y también de cultura. El 
hombre es una realidad en vías 
de perfeccionamiento. La tarea 
de la educación consiste en de
sarrollar todas las virtualidades 
perfectivas del espíritu.

Le esperan los Concesionarios Talbot.
Del derecho a ser educado, 

surge el deber de educar. Entre 
el matrimonio, la educación y |a 
procreación, existe un nexo na
tural, pues es de los padres el 
deber de educar a sus hijos. 
Tanto es así, que se podría 
hablar de procreación educado
ra. Así, el fundamento de toda 
educación está en el amor. Hay 
que hacer de la escuela, lo más 
parecido a la comunidad fami
liar. fundamentando en la amis
tad la relación entre profesor 
y alumno. Educar es hacer 
amantes del bien y de la sabi
duría.
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Mercedes-Benz 
la inversión segura

MEVOSA
MERCEDES EN ESPAÑA

»;0

Sienta en sus manos 
la potencia de Mercedes
Compruébelo usted mis
mo. Suba a Mercedes. 
Póngase al volante. Se 
respira comodidad, hay . 
amplitud de espacio, 
mandos muy accesibles 
y una sensación de segu
ridad y potencia como 
ningún otro vehículo de 
su clase puede dar.

Le estamos hablando de 
los modelos N-1000y 
N-1300 para 1.000 y 
1.300 kilos de carga 
útil. Dos vehículos

decisión está en sus 
manos.

de resultados más que 
probados. Donde es todo 
Mercedes. Desde la varie
dad hasta el servicio. Con 
la garantía de una asis
tencia postventa en más 
de 270 puntos de servicio, 
con recambios originales 
Compruebe la rentabili
dad de su inversión, con 
un vehículo técnicamen

te perfecto.
Suba a Mercedes. La

o°Oo 
■ ^xO-^

Concesionario:

SEGOVIA AUTOMOCION, S. A. (SEGAUTO, S. A.)
Travesía de Carretas, 2 - Tel. 41 57 52 - SEGOVIA

Utilizamos lubricantes

M.C.D. 2022



Los Reyes 
visitarán 
Ecuador 
en mayo

Madrid, 27. —Los Reyes de 
España viajarán a la República 
de Ecuador el próximo mes de 
mayo, según ha comunicado el 
ministro de Asuntos Exteriores 
al Congreso de los Diputados.

El escrito del señor Oreja, del 
que ha tenido conocimiento la 
Mesa de la Cámara, precisa que 
el viaje de Estado tendrá efecto 
a partir del día 12 de mayo. 
Efe

EN POCAS LINEAS
Los Reyes de España visitarán la región murciana los días 5 y 6 

de marzo próximos, según anunció hoy el gobernador civil de 
aquella provincia, Federico Gallo.

El ministro de la Presidencia, José Pedro Pérez Llorca, se ha 
comprometido hoy ante la Junta de Portavoces del Congreso 
de los Diputados a remitir en una semana el proyecto de ley 
de divorcio, según se ha informado a «Efe» en fuentes par
lamentarias.

El ministro de Cultura ha concedido un total de treinta y cuatro mi
llones de pesetas para restauración de monumentos artísticos 
durante el presente año en la Rioja.

El presidente del Consejo General Vasco, Carlos Garaicoechea, se 
entrevistó en un intermedio de la reunión que mantiene el ór
gano autonómico con familiares de presos, quienes le expusie
ron «la situación que se vive en las prisiones de Soria y 
Burgos».

El grupo parlamentario centrista presentará en el Senado la pro
posición de ley orgánica que regula las libertades públicas 
reconocidas en diversos artículos de la Constitución.

«Clavero Arévalo está siendo descaradamente manipulado por la 
izquierda», ha dicho en una rueda de Prensa celebrada a pri
meras horas de la tarde en la sede de UCD de Málaga el minis
tro para la Presidencia y secretario general de UCD, Rafael 
Arias Salgado.

La Junta directiva nacional de la Asociación Nacional de Profesora
do Estatal de EGB (ANPE) ha acordado no adherirse a ningún 
movimiento de fuerza que no responda exclusivamente a la 
defensa de los intereses profesionales y el modelo de escuela 
que propugna, basada en el humanismo cristiano, según 
informan en un comunicado difundido tras la reunión man
tenida por sus cincuenta presidentes provinciales.

CONGRESO

El PSOE va a presentar 
una proposición de ley 

sobre el divorcio
Madrid, 27. —El grupo parla

mentario socialista del Congre
so presentará, posiblemente es
ta misma semana, una proposi
ción de ley sobre el tema del di
vorcio en España.

El acuerdo, según fuentes del 
grupo, se adoptó ayer durante 
la reunión de la comisión per
manente de los socialistas del 
Congreso, y se basa en la in
definición que, a juicio de este 
grupo, ha adoptado el Gobierno

Otra proposición: retirada de los 
símbolos franquistas de todos 

los lugares públicos
Madrid, 27. —El grupo par

lamentario socialista ha presen
tado una proposición no de ley 
para que sean retirados de todos 
los lugares públicos los sím
bolos franquistas.

EL JUICIO DE ATOCHA

Tras los informes de la defensa, 
visto para sentencia

Madrid, 27.—José Fernando 
Amián Roldán, defensor de 
Carlos García Julia, ha ini
ciado ayer la sesión número 11 
del juicio de Atocha con un ex
tenso informe cuya exposición 
ha durado hora y media.

Hizo un amplio análisis de los 
hechos y defendió la tesis de un 
acometimiento mutuo o recipro
co y el inicio de un tiroteo 
cruzado que produjo varias vic
timas, pero «el primer disparo 
de este tiroteo aparece en el 
muslo de una de las víctimas 
estando en posición defensiva».

a la hora de remitir un proyecto 
de ley sobre esta materia.

«Habríamos querido —indica
ron las fuentes referidas— que 
el Gobierno hubiese revelado 
cuál de los tres textos que cir
culan es el bueno, o si lo será 
un cuarto, pero, en tales cir
cunstancias, hemos optado por 
presentar nuestro propio pro
yecto, que creemos técnica
mente perfecto». —Efe

La retirada de tales símbo
los —según los socialistas— 
se hace necesaria porque ex
presan una determinada opción 
ideológica y política, en abierta 
contradicción con la Constitu
ción.

«Hago hincapié, afirmó el se
ñor Roldán, en los diez minutos 
que Fernández Cerra permane
ce de frente a las nueve perso
nas y a dos o tres metros de 
distancia de las mismas»

Refutó las agravantes de ale
vosía y premeditación sosteni
das por la acusación particu
lar y analizó las atenuantes de 
que su representado actuó por 
un móvil patriótico, en un esta
do de transtorno mental tran
sitorio.

Por último, el señor Amián 
Roldán solicitó la aplicación de 
la amnistía con estas palabras: 
«Somos contrarios en términos 
generales a la aplicación de di
cha amnistía, pero pensamos 
que estos procesados tiene el 
mismo derecho que otros mu
chos. La escisión que se ha 
provocado en nuestra patria, os 
toca a vosotros, señores del 
Tribunal, restablecerla».

Interviene a continuación Ra
fael González Frías, defensor 
de José Fernández Cerra.

Mantiene que defender a los 
procesados en esta causa es 
dignísimo.

Contesta a los acusadores y 
expone que se han cargado las 
tintas, ya que fueron más las 
víctimas de la calle del Co
rreo, del hotel Corona de Ara
gón y de Paracuellos del Jara- 
ma.

Asegura que se ha politizado 
el juicio y habla de supuestos 
errores de información, princi
palmente aludiendo a Televi
sión.

Invoca el abogado la amnistía 
y mantiene que fue promulgada 
para delitos políticos, pero que 
de no caber la amnistía ha 
de pedir penas simbólicas.

Defiende la atenuante de no 
haber tenido el procesado la in
tención de causar un daño tan 
grave como el producido y se
guidamente la de obrar por mo
tivos morales y patrióticos y 
dice que esta atenuante tiene 
mucho que ver con la manera 
de pensar del procesado.

AMBIENTE DE TENSION

En un ambiente de tensión 
inició por la tarde.su informe el 
defensor de Francisco Albadale
jo. Pedro Martin Fernández.

Minutos antes de empezar la 
sesión, numerosas personas, 
ataviadas con camisas azules y 
emblemas falangistas, recibie
ron en pie a los procesados. 
Asimismo, todos los procesados 
subieron al banquillo con la 
misma indumentaria, destacan
do Jiménez Caravaca con nume
rosas condecoraciones y meda
llas sobre su camisa azul.

El presidente del Tribunal 

Se entregó a la Policía David M. 
Loza, implicado en el asesinato 

de Yolanda González
Madrid,27.— David Martínez Loza, jefe de Seguridad de Fuer

za Nueva, en Madrid y uno de los presuntos implicados en el asesi
nato de Yolanda González, se presentó voluntariamente, ayer, en e 
Juzgado Central de Instrucción Número Uno, de la Audiencia Nacio
nal. David Martínez Loza fue identificado como jefe de los grupos de 
ultraderecha que actúan en Madrid y fuera de la capital de España, 
como el que ordenó el interrogatorio a la joven Yolanda González y 
el autor de los textos de los télex que fueron recogidos por la agencia 
«Efe» en Madrid y Barcelona, en uno de los cuales se reivindicaba la 
muerte de Yolanda, según declaró a la policía Emilio Hellin Moro.

Por la tarde, la autoridad judicial puso en libertad al señor 
Martínez Loza.

advirtió a la Sala que, dado el 
carácter de última" jornada del 
juicio, no toleraría incidentes de 
ningún tipo.

Martín Fernández mantuvo la 
tesis de que este juicio está car
gado de un elevado contenido 
jurídico y otro político, y corro
boró las palabras del ministerio 
público cuando afirmó que «no 
están fácil suponer la participa
ción de Francisco Albadalejo en 
ninguno de estos hechos, y mu
chísimo más difícil probar».

En un momento de su inter
vención, dijo: «Un poder judi
cial manipulado es un poder ju
dicial politizado, y en estos mo
mentos existen parcialismos y 
privilegios». Estas palabras 
prove carón la intervención del 
presidente del Tribunal, quien 
advirtió al letrado que el tono 
utilizado sobre-la no indepen
dencia del poder judicial no era 
aceptable.

El último informe de la defen
sa corrió a cargo del letrado Ge
rardo Quintanilla Aparicio, de
fensor de Gloria Herguedas y 
Jiménez Caravaca. En sus pala
bras, recordó el asesinato del 
magistrado Mateu-Canovés, 
«que también llevaba camisa 
azul cuando se quitaba la toga, 
porque el color azul no es ma
cabro, como ha dicho un miem
bro de la acusación particular». 
«El color azul —siguió diciendo 
el defensor— fue tomado de la 
vestimenta de trabajo del obre
ro, por ese gran hombre que fue

El Estatuto de los Trabajadores, 
definitivamente aprobado

También la reforma del Código Penal
El pleno del Congreso de los 

Diputados aceptó ayer las en
miendas introducidas por el Se
nado al proyecto de ley de Es
tatuto de los Trabajadores y 
debatió y aprobó el proyecto de 
ley de Reforma del Código 
Penal en materia de delitos re
lativos a las libertades de ex
presión, reunión y asociación. 
En ambos casos las deliberacio
nes de los diputados fueron su
mamente rápidas.

Con respecto al Estatuto, la 
coincidencia entre los dos gru
pos mayoritarios de la Cámara 
—centristas y socialistas— ha
bía sido prácticamente total en 
el Senado, por lo que el partido 
de la oposición no puso difi
cultad alguna para admitir las 
modificaciones introducidas por 
el Senado. Sólo en una oca
sión votó en contra, por con

José Antonio Primo de Rivera».
Acto seguido, el presidente 

del Tribunal preguntó a los pro
cesados si tenían algo que aña
dir. El acusado Carlos García 
Juliá se puso en pie y dijo: «En 
ningún momento, ni yo ni mis 
camaradas pensamos hacer el 
daño resultante aquella noche, 
en un piso del ilegal Partido 
Comunista. Pienso que aquellas 
personas no estaban cumplien
do una misión profesional, sino 
que celebraban una reunión 
clandestina».

El presidente del Tribunal dio 
por terminada la sesión y anun
ció que la causa ha quedado vis
ta para sentencia.

INCIDENTES

Numerosos incidentes se re
gistraron al término de la última 
sesión del juicio de Atocha, 
cuando gran cantidad de jóve
nes que ocupaban la sala se 
pusieron en pie, y con el brazo 
en alto, comenzaron a cantar el 
«Caraal Sol».

El presidente del Tribunal or
denó desalojar la Sala, pero los 
manifestantes continuaron por 
espacio de varios minutos en la 
misma, profiriendo gritos de 
«Franco, Franco, Franco», «Vi
va José Antonio», «Viva la doc
trina nacionalsindicalista» y 
«Libertad para Atocha».

Las Fuerzas de Orden proce
dieron a desalojar a los manifes
tantes, que ocuparon todo el 
vestíbulo del Palacio de Justicia. 

siderar que lo que el proyecto 
estipula en su articulado sobre 
el descanso semanal de los tra
bajadores no corresponde en su 
texto con la interpretación que 
tanto UCD cono el PSOE hacen 
del tema. Para los centristas, 
el tema estaba suficientemente 
claro y la enmienda introdu
cida por el Senado prosperó sin 
mayor dificultad.

Por lo que se refiere al 
proyecto de modificaciones de> 
Código Penal en materia de li
bertades básicas, los socialistas 
introdujeron la casi totalidad de 
sus enmiendas sobre el dicta
men de la Comisión. El por’ 
tavoz de UCD, en este caso e 
diputado Vázquez Guillén, apu
raba uno tras otro los turnos er 
contra de las enmiendas pare 
manifestar el acuerdo de su gru
po con las tesis de la oposición.
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Estudian en Argentina 
una propuesta para una ruta 

aérea en el Polo Sur
ESTUDIAN EN LA ARGENTINA UNA PROPUESTA PARA UNA 

RUTA AEREA EN EL POLO SUR

La empresa aérea argentina, Aerolíneas Argentinas, y autori
dades gubernamentales de transporte propusieron la semana pasa
da rutas aéreas comerciales transpolares, hacia Japón y Australia.

La propuesta surgió de discusiones mantenidas entre funciona
rios argentinos y japoneses durante la visita al Japón del Secretario 
de Inversiones Extranjeras de la Argentina, Ing. Federico Dumas, 
en el otoño pasado. Si las negociaciones tienen éxito, los vuelos 
transpolares comenzarán en octubre, que es cuando Aerolíneas Ar
gentinas planea poner en servicio su último Boeing 747.

La propuesta está siendo estudiada por funcionarios australia
nos y japoneses. Incluye vuelos regulares entre Buenos Aires y Sid- 
ney, continuando a Tokyo. El vuelo transpolar reduce en 12 horas el 
viaje habitual de 24 a 30 horas, vía Los Angeles.

LA DECADA DE LOS 80 SEGUN EL EX-DIRECTOR DEL 
BUNDESBANK

El sistema financiero internacional deberá poder hacer frente a 
los excedentes de los países productores de petróleo y evitar una 
grave recesión internacional en la década de los 80, afirmó anteayer 
en Nueva York, Otmar Emminger, que dejó recientemente la presi
dencia del Banco Central de la República Federal Alemana, el Bun
desbank.

A pesar de las «fuertes sombras» proyectadas sobre la década 
de los 80 (aumento de los precios del petróleo, fuerte aumento mun
dial de la inflación, conflictos políticos y especulación caótica sobre 
el oro), Emminger dijo ante «La Asociación Americana de Bancos» 
que los fuertes excedentes monetarios de los países petrolíferos no 
deberá provocar «recesión mundial como en 74/75, a menos que ha
ya una agravación de los problemas petrolíferos y de los conflictos 
políticos».

RECORD EN LA PRODUCCION MUNDIAL DE PETROLEO

La producción mundial de petróleo alcanzó en 1979 un nuevo 
record, con una extracción total de 3.251 millones de toneladas,- in
formó ayer el diario alemán «Handelsblatt».

A pesar de que Irán redujo a la mitad su producción de crudo 
durante el pasado año, el incremento de la extracción mundial en 
1979 respecto al año anterior fue del cinco por ciento.

La Unión Soviética, con 585 millones de toneladas, confirmó en 
1979 su papel de primer productor mundial, seguida de Arabia 
Saudita (510 m. t.), Estados Unidos (479) e Irak (175).

Venezuela, con 125 millones de toneladas, ocupó el séptimo 
lugar y Méjico, con 80, el decimotercero de una lista de 16 países, 
donde Irán totalizó 145 millones y Kuwait. 130.

HORARIO EN LA ADMINISTRACION 
DE EL ADELANTADO DE SEGOVIA

mañanas: 9 a 2 -
tardes: 5 a 6

Homologado el acuerdo socio-laboral 
en el sector de la enseñanza no estatal 
Supone U revisión y prórroga del convenio de 1976, de los laudos 

de 78 y 79 y de las modificaciones de julio de 1979
Madrid, 26 — La Dirección 

General de Trabajo ha resuelto 
homologar el acuerdo socio-la
boral en el sector de la Enseñan
za no estatal suscrito el 31 de 
enero por las asociaciones em
presariales ACADE y CECE y 
las organizaciones sindicales 
FESITE-CGDT, FETE-UGT, al 
que se adhirió FSIE de forma to
tal el 1 de febrero y, con algunas 
salvedades, CC.OO., USO y 
UCSTE el 14 del mismo mes.

La homologación tiene el ca
rácter de revisión y prórroga y 
con su mismo ámbito y efectos 
obligatorios, del convenio colec
tivo nacional para los centros de 
enseñanza de 16 de noviembre 
de 1976, asi como de los laudos 
dictados el 28 de abril de 1978 y 
3 de febrero de 1979, con las 
modificaciones establecidas el 
13 de julio de 1979, para los sec
tores de educación preescolar, 
EEG, BUP, formación profesio
nal y personal no docente de es
tos sectores.

La correspondiente resolución 
se publicó ayer en el Boletín Ofi
cial del Estado. Se señala en el 
acuerdo que éste tiene un carác
ter excepcional y transitorio y 
que tendrá vigor desde el 1 de 
enero al 31 de agosto de 1980, 
a partir de cuya fecha ambas 
partes se comprometen a iniciar 
la negociación de un convenio 
de ámbito nacional. Del conte
nido y tablas salariales del 
acuerdo, ya informó «Efe» en su 
día.

CONTINUA LA HUELGA EN 
ALTOS HORNOS DE VIZCA YA

Bilbao,26.— Continua la 
huelga que los trabajadores de 
Altos Hornos de Vizcaya inicia
ron el pasado día 21, para pre
sionar una negociación ventajo
sa del convenio colectivo y una 
salida a la crisis por la que atra
viesa la siderurgia integral.

Los trabajadores —en número 
de 4.000— celebraron ayer una 
asamblea en la que decidieron

continuar realizando manifesta
ciones y tener nuevas reuniones 
con los comités de empresa de 
Altos Hornos del Mediterráneo 
y Ensidesa.

HUELGA DE 9 DIAS, DE LOS 
TRABAJADORES DE

A L TOS HORNOS DE VIZCA YA

Sestao (Vizcaya),27.— Los 
trabajadores de Altos Hornos de

Representantes 
de «La Voz» y «La Unidad» 

entregan a Bandrés 
documentación sobre los diarios
Bilbao,27.— Representantes 

de los trabajadores de «La Voz 
de España» y «Unidad», los dos 
diarios de San Sebastián, han 
entregado al diputado de Euska- 
diko Ezkerra Juan María Ban- 
drés, a la entrada de la sesión 
del CGV, un dossier de docu
mentación referente a la cadena 
Mese, entre los que figuraba la 
propuesta de la representación 
del Gobierno en la Subcomisión 
de Cultura, que data de 1977.

En esta propuesta, realizada

La propuesta de Bandrés, bien aceptada
Bilbao,27.— La propuesta del 

consejero de Eukadiko Ezke
rra, Juan María Bandrés, que 
presentó al pleno del Consejo 
General Vasco en torno a la in
mediata transferencia de los 
diarios «La Voz de España» y 
«Unida' ». ha sido «bien acepta
da por los consejeros asistentes 
a la reuni n».

El Conse.o estudió el tema y, 
según explicó Carlos Garaicoe- 
chea a «Efe» en un descanso de 
la sesión, se han previsto cuatro 
puntos para la citada solicitud. 
El primero se refiere a la repara
ción inmediata de los hechos,

Vizcaya, acordaron ayer, como 
habían previsto, mantener una 
huelga de nueve días como pro
testa por la postura de la empre
sa en la negociación del conve
nio.

Reunidos en asamblea en la 
factoría de Sestao, los trabaja
dores decidieron mantener el 
paro hasta el viernes próximo, 
día 29.

por una subcomisión en la que 
estaban representados los parti
dos UCD, PSOE, PCE y AP, se 
prevé, entre otras cosas, «el 
traspaso de los diarios a los en
tes autonómicos o preautonómi
cos cuantío existan».

Bandrés, antes de entrar a la 
sesión, se entrevistó durante 
unos minutos con el presidente 
del Consejo, Carlos Garaicoe- 
chea, para «negociar su pro
puesta».

«lo que supone en última instan
cia la reapertura de los citados 
diarios donostiarras».

Mientras, también según el 
Lendakari. se exige el no des- 
mantelamiento de las instala
ciones de los referidos medios 
de comunicación. Al mismo tiem 
po. los consejeros han hecho 
hincapié, en su tercer punto, en 
la creación de una auditoria que 
estudie la situación de cara a 
conseguir, —éste ya es el cuarto 
punto— un estudio de viabilidad 
sobre ambos medios de cara a la 
solicitud de la transferencia al 
CGV de la titularidad de los dos 
□eriódicos.

bolsa de madrid
BANCOS Y SEGUROS Femsa.................................... 43,50

Bilbao......................................
Atlántico................................

M. de Santa Ana.................. 56.50 57
219
208

219
248

Seat.......................................... 28

Central............................ ..... .
B. E. de Crédito..........

248
220

248
216

QUIMICAS Y TEXTILES
Exterior E.............................. 210 210 Cross........ ’..............................Hispano A.................... 220 216 31 __
L. Quesada............................ Hidro-Nitro.........................   . 30 28
Pastor.......... 261 Papelera Española................
Popular E.............................. 190 196 P. Leiza-Sarrió......................
Rural y M.............................. P. Reunidas..........................
Santander ............................... 263 261 U. Exp. Río Tinto.......... 30.50 30,25
Vizcaya.................................. 230 230 Unión Resinera....................
Urquijo.................................. 173 _
Bankinter.............................. 122 122 INMOBILIARIAS
Bankunión.............................' 130 130 . Y AUXILIARES
U. y Fénix........................*.. 227 230 DE LA CONSTRUCCION
El eg ík ig ibad , ... , •Cristalería E..........................

Penosa ....................................
Hidroel. Española................

52,50
63,25

52,50
Dragados y C...........................
Port. Valderribas..................

264
100,50

262
100

Iberduero............................... 4 60,25 60
62,25Unión Eléctrica.................... 62.25 MONOPOLIOS

197SIDEROMETALURGICAS Campsa.................................. 198,25
Tabacalera............................ 112 113,75

Y MINERAS Telefónica N. E.................... 56 50,50
Alte» Hornos Vizcaya..........
Citroen H. .. ......................

11,25 11 VARIAS

Duro Felguera......................
Fasa-Renault.....................  . 90

51,50
90

Finanzauto............................
Galerías Preciados................ 33 7^

33

Colaboraciones para la 
«PAGINA LITERARIA» 

de
EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Los trabajos en PROSA tendrán una extensión máxima de 
60 lineas, mecanografiadas a doble espacio, en folios, por una 
sola cara.

Los POEMAS tendrán un máximo de 30 versos.

Aunque vengan con seudónimo, los trabajos traerán la fir
ma. D.N.I. y domicilio del autor.

No se mantendrá información sobre los trabajos recibidos, 
pues el periódico tiene plena decisión para publicarles o no.

Póngale un motor PEGASO 
a su coche y ahórrese 3,24 pesetas 
por kilómetro

HIGARSA
Infórmese en Gobernador Fernández Jiménez, 9 
y Polígono Industrial. Teléfono 43-02-00

M.C.D. 2022



Bajo su fina y estilizada 
apariencia, el Ford Fiesta en todas 
sus versiones, esconde una 
mecánica tremendamente 
robusta, exhaustivamente 
probada.

El motor. Soluciones 
mecánicas pensadas 
y hechas para dos cosas:
que duren y que tengan unas 
magníficas prestaciones.

El cambio. Es casi seguro que es el cambio 
más suave y preciso de todos los coches de su 
clase. ¡Porque es fuerte!

Y no necesita engrase, nunca.
La chapa. Para empezar una calidad

El Ford Fiesta 
es un coche 
económicamente fuerte.

controlada por Ford: una chapa de primerísima. 
Después, una pintura que ya ha demostrado 
cómo aguanta; y un nuevo tratamiento 
anticorrosión. Para que siempre 
esté en forma, aunque viva a la 
intemperie.

Pero no se acaba todo ahí. 
El servicio Ford es otro aspecto 
importantísimo de su robusta 
economía.

Todo se ha hecho fácil 
para que las revisiones se 
efectúen más rápidamente: 
y por menos dinero.

Y la gama: desde 957 cc. 
de baja compresión hasta el 
deportivo 1300 y el lujoso 
Ghia, hay Ford Fiesta para 
todos los gustos.

■

Desde 316.600 pías

O;

i L .

Pruebe un Ford Fiesta hoy.
Cualquier Concesionario estará encantado 
de hacérselo probar, sin el menor compromiso.

Se dará cuenta de que cualquier
Ford Fiesta tiene lo mejor de Ford... concentrado.

F. F.

BIEN PENSADOS.
BIEN HECHOS.
ECONOMICOS. •»

M.C.D. 2022



Victorias de Cárter 
y Reagan en elecciones 

primarias

Se cerró el capítulo del odio
entre Israel y Egipto

Manchester (New Hampshi- 
re) 27.— Jimmy Cárter y Ronald 
Reagan, los dos candidatos más 
conservadores y conocidos de 
los partidos demócrata y repu
blicano, respectivamente, gana
ron las elecciones primarias 
celebradas ayer en New Hamp- 
shire.

Los votantes en este estado 
rechazaron a Edward Kennedy y 
George Bush, los rivales más li
berales de Cárter y Reagan, de 
forma casi absoluta.

Detenciones en 
la U. R. S. S.

Ginebra, 27.—Amnesty Inter
national denunció en una rueda 
de prensa celebrada en Ginebra 
que actualmente hay en la 
Unión Soviética al menos 500 
detenidos políticos que no han 
sido sometidos a juicio.

Dichos «detenidos por razo
nes de opinión» se encuentran 
en prisiones o bien internados 
en clínicas psiquiátricas «por el 
ejercicio no violento de los dere
chos humanos», según la orga
nización humanitaria.

La situación «se ha agrava
do». ha aumento el número de 
detenciones, con la proximidad 
de los Juegos Olímpicos de ve
rano que tendrán lugar en Mos
cú. Efe.

Las últimas encuestas de opi
nión resultaron totalmente fal
sas en sus predicciones. El voto 
de New Hampshire ha confir
mado, sin embargo, las sospe
chas de quien cree que este es 
un año electoral extraordinario 
en los Estados Unidos, que aún 
podría deparar sorpresas mayo
res.

En la primaria demócrata, el 
presidente Jimmy Cárter de
rrotó al senador Edward Ken
nedy por un margen aproximado 
del 50 al 37 por ciento. Otro 10 
por ciento de los votos fue para 
el gobernador de California, 
Jerry Brown.

Esta es una victima importan
te para el presidente, en cuanto 
que ocurre en un estado limítro
fe con Massachussets, la patria 
de su adversario.

Pero, en cierto modo, el resul
tado demócrata es más una de
rrota de Kennedy que una victo
ria personal de Jimmy Cárter, 
que consiguió menos votos que 
los que predijeron las últimas 
encuestas de opinión.

Los votantes demócratas 
acudieron a las urnas en menos 
proporción que los republica
nos. En total. Cárter sacó menos 
votos populares que Ronald 
Reagan. Efe. ,

Tel Aviv,27.— «Se cerró el capítulo del odio y co
mienza el de la paz y el florecimiento», afirmó el presi
dente israelí, Isaac Navon, al recibir ayer al primer em
bajador de Egipto en Israel.

El embajador egipcio, Sadad Murtada, dijo al presi
dente Navon que «mi país cumplirá con todos los com
promisos que surgen del tratado de paz» que firmaron 
los dos países.

El presidente israelí exhortó a todos los países «que 
aspiren a la paz» a que se abstengan «de sabotear a esta 
planta joven que acabamos de plantar».

Por no beber alcohol, dado que el embajador egipcio 
es musulmán, el brindis fue hecho con zumo de naranja.

Continúa el debate sobre los territorios ocupados
Teherán, 27. —La comisión 

investigadora de las Naciones 
Unidas se entrevistó ayer con 
140 víctimas de las torturas co
metidas por el régimen del de
puesto Sha. •

Desde las diez y media de la 
mañana hasta las cuatro de la 
tarde, en la sede de la ONU en 
Teherán, los cinco miembros de 
la comisión recibieron a estas 
140 personas con heridas, frac
turas. amputaciones de dedos, 
manos y brazos, ojos arrancados 
y diversos defectos físicos. A la

Un avión estalla y se incendia al

puerta de las oficinas esperaban 
otros varios cientos de mutila
dos que deseaban mostrar sus 
lesiones.

Los 140 entrevistados «fueron 
seleccionados por la Comisión 
en colaboración con las autori
dades iraníes», según informó el 
portavoz de los cinco juristas, 
Samir Sambar.

Durante las entrevistas, la 
Comisión recibió a los testigos 
en grupos de seis, y según su 
portavo , «tomó buena nota de 
los abusos físicos cometidos con

estas víctimas y observó las 
marcas de sus lesiones.

Todas las personas que 
aguardaban por la mañana para 
ser vistas por la Comisión tenían 
un único objetivo: conseguir 
«la vuelta del Sha a Irán para ser 
juzgado».

Por otra parte, el Consejo de 
la Revolución iraní acordó ayer 
readmitir a aquellos periodistas 
norteamericanos «cuya impar
cialidad sea apoyada por los 
representantes diplomáticos ira
níes en el extranjero».

aterrizar, esta mañana, en Manila
Manila, 27—Un «Boeing 

707» taiwanés. con 124 pa
sajeros y nueve tripulantes a 
bordo, hizo explosión y se in
cendió al aterrizar esta madru
gada (6.45, hora española) en el 
aeropuerto de Manila, indican 
fuentes policiales.

Las autoridades filipinas no

han dado a conocer aún el nú
mero de víctimas, pero los pri
meros informes señalan que 75 
personas han salido con vida del 
accidente, y que al menos veinte 
heridos han sido trasladados á 
hospitales cercanos.

El avión, de la compañía 
«China Airlines», acababa de

La comisión de la ONU 
inició sus trabajos 

en Teherán
Naciones Unidas. 27. —Las 

autoridades israelies mantienen 
Su negativa a permitir que el 
a|caldedel poblado árabe de Al- 
^halíl. al que ellos llaman He- 
bron. salga del territorio ocupa
do para hablar ante el Consejo 
de Seguridad.

Pero el nombre de ese al
calde. Fahd Qawasmah. reper
cute en todos los discursos, que 
eri gran parte están dedicados a 
denunciar la reciente decisión 
de las autoridades de ocupación 
de colonizar a Al Khalil, que se 
habia mantenido hasta ahora 
como un reducto árabe.

Se da por seguro que el Con
Sejo de Seguridad aprobará la 
Prórroga del mandato de la 
comisión que estableció el año 
Pasado para investigar la situa- 
C|ón en los territorios árabes 
°cupados. y condenará el persis- 
,ente incumplimiento por parte 
de Israel de las anteriores 
resoluciones de la ONU.

Pero la propuesta de reso
rción no se ha presentado, y 
según un portavoz del Consejo 
continuará el debate mientras 
naya oradores, que no escasean 
®n un tema de esta naturaleza.

Entre los que hablaron ayer 
tarde. el representante de Viet- 
nam Nguyen Ngoc Dung dijo

que hace 13 años que el tema 
viene discutiéndose en el Conse
jo. y que pese a todas las reso
luciones y declaraciones apro
badas. Israel continúa desafian
te la ocupación y usurpación de 
Palestina, cuestión fundamental 
en el conflicto del Oriente Me
dio. Efe.

tomar tierra después de un vue
lo regular desde Taipie cuando 
se.produjo una misteriosa explo
sión a bordo, a la que siguió un 
incendio que destruyó la sección 
de pasajeros hasta que los bom
beros pudieron sofocarlo una 
hora más tarde.

Según testigos oculares. 50 
pasajeros saltaron por la puerta 
delantera, antes de que el apa
rato se detuviera por completo.

La Policía filipina afirma que 
docenas de pasajeros presentan 
-quemaduras de distinto grado y 
se-teme que los equipos de res
cate encuentren algunos cadá
veres carbonizados entre los 
restos del avión incendiado.

Entre los pasajeros, chinos en 
su mayoría, figuran cinco nor
teamericanos y 16 japoneses.
indican funcionarios de la «Chi
na Airlines». Efe.

PANORAMICA
FRANCIA: La empresa francesa de automóviles «Renault» acaba 

de anunciar el próximo lanzamiento de un nuevo mode
lo denominado «Fuego», que reemplazará a los coches Renault 15 y 
Renault 17. El Renault «Fuego» es un modelo «cupé», con tracción 
delantera, dos puertas y cinco plazas, derivado del Renault 18, del 
cual conserva la parte del motor. Su precio de venta al público osci
lará entre 39.800 y 49.800 francos, (636.800 y 796.800 pesetas).

INGLATERRA: La primer ministro británica, Margaret Thatcher, 
dijo que es posible que su Gobierno suspenda los 

pagos que le corresponden como miembro del Mercado Común, si 
no obtiene la seguridad de una solución equitativa sobre la contribu
ción británica al presupuesto comunitario.

MEJICO: Para eliminar a los vampiros, que desde 1975 hasta la fe
cha han causado la muerte de 150.000 cabezas de ganado 

en el país, se utilizará una vacuna hecha por especialistas mejica
nos. Esta nueva vacuna, denominada «Vampirinip III», actúa inyec
tándosela al ganado bovino, al que no afecta. Según las pruebas de 
laboratorio, los vampiros mueren al succionar la sangre de los bovi
nos. y el efecto de la misma tiene una duración de cinco días.

Actualización del acuerdo 
siderúrgico España-CEE

Bruselas. 27.- La Comunidad Económica Europea y España se in
tercambiaron ayer las cartas en las que se actualiza, para 1980. el 
acuerdo sobre exportación de acero español a la CEE de 1978.

La cantidad de acero que podremos exportar a la CEE durante el 
presente año es de 850.000 toneladas, lo que supone 50.000 tonela
das más que en 1979.

Es de subrayar que, asi como en el acuerdo anterior tales reunio
nes se hacían a instancias de la parte comunitaria, durante 1980 po
drán hacerse por convocatoria de cualquiera de las dos partes.

El Consejo de la CEE ha autorizado hasta el momento actual la 
negociación de nuevos acuerdos siderúrgicos con doce países.

........ ■iiiiiimu iiii mu mi .................

Enseñar a los niños a colaborar 
en la limpieza de la ciudad, es 
un deber ineludible de todos

(Es una recomendación

de EL ADELANTADO DE SF^OVIA\
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EL C. D. ACUEDUCTO, el  f ú t bo l  c o mar c al

un club preocupado por su futuro COMENTARIO SOBRE LOS
económico y deportivo

«Para que Segovia tenga fútbol, los directivos 
hemos de hacer grandes sacrificios» (presidente)
La actual temporada competitiva continúa avanzando hacia su 

final y hay clubs, como el C.D. Acueducto, que lucha por no perder 
la categoría en que ahora milita. Ai esfuerzo de los jugadores, a los 
que no siempre responde el éxito, se une el de unos directivos que 
sin buscar salir destacados cada domingo en que se celebra un par
tido, luchan según su leal saber y entender por dotar al conjunto de 
lo mejor con el fin de que ambas partes logren los objetivos previs
tos.

Los rojiblancos cuentan hoy con 16 puntos tras haber jugado 21 
partidos. El vagaje parece corto. La diferencia con sus persegui
dores es muy corta y un «mal paso» puede llevar al equipo a situa
ciones que den al traste con la ilusión de permanecer en la actual ca
tegoría.

Con el fin de conocer una serie de pormenores sobre el club, nos 
hemos dirigido al presidente del mismo, Gonzalo Muñoz. Asi fue, 
poco más o menos, nuestra entrevista.
ANTECEDENTES

— ¿Ser presidente de un club modesto es una «bicoca»?.
— Ni hablar. Son muchos los palillos que hay que tocar para po

der salir airoso de la situación.
— ¿Qué motivos llevaron a Gonzalo Muñoz a aceptar la presiden

cia del club?.
— Como es sabido yo no presenté ninguna candidatura para lle

gar a la presidencia del club. Todo vino «rodado» a través de la cons
titución de una junta rectora a la que me llamaron a formar parte.' 
Cuando llegó la hora de la elección propuse incluso una votación en
tre todos los que la componíamos con el fin de intentar eludir el 
compromiso de llegar a ser yo el presidente. E incluso ofrecí una 
cantidad en metálico al club para apoyar la gestión -que pudiera rea
lizar el que fuera elegido. Lo único que pretendíamos entre todos 
era el que un club tan segoviano como el C.D. Acueducto no desapa
reciera. Sin embargo y dado que nadie aceptó ser presidente, y 
habiendo una serie de personas ex-presidentes del club, que me pi
dieron me hiciera cargo del mismo, no tuve más remedio que acep
tar. Todo ello demuestra cuál difícil es el encontrar personas que 
deseen hacerse cargo de los destinos de un club modesto. Y es que 
la tarea no estriba en dedicar mucho tiempo a los asuntos del club, 
también tienes que buscar directivos, jugadores, aceptar críticas y 
sinsabores... y por si esto no fuera suficiente en muchos momentos 
hasta tienes que contribuir con medios económicos de tu propio bol
sillo. No es ninguna bicoca, no. Lo que sucede es que luego en ese 
caminar encuentras a tu lado un grupo de fenomenales compañeros 
de directiva y ello te compensa de muchos malos tragos. Ya que en
tre todos nos repartimos palos y alegrías al cincuenta por ciento.
ECONOMIA

— Sin embargo las cosas económicas no parecen irle mal a su 
club?

— No nos podemos quejar. Aunque hay que señalar, por ser cier
to el extremo, que todo ello se debe a una titánica labor de toda la 
directiva, ya que al comienzo de temporada llevamos a efecto una 
amplia planificación económica en la que nos comprometimos todos 
los directivos. Hoy la meta, creo, ha sido alcanzada. Sin embargo 
quiero aclarar que el superávit que ahora tiene el club es debido a la 
gran cantidad de lotería vendida y a la suerte obtenida en el sorteo 
de la misma. Si a ellos añadimos el aumento del número de socios y 
las taquillas conseguidas frente al Avila y Segoviana estará completa 
la«documentación» y el porqué de los motivos. De cualquier forma 
aún no concluyó la temporada y tendremos, hasta el final, que reali
zar cuantiosos gastos. También somos conscientes de que el próxi
mo año el mantener el equipo nos costará mucho más. y hay que ser 
previsores. No se puede planificar, al menos económicamente, de la 
noche a la mañana.
ALQUILER DE CAMPO DE JUEGO

—Vamos a entrar, presidente, en un tema de actualidad, y al 
igual que hiciera días pasados con el vicepresidente de la G. Se
goviana, voy a requerir tu opinión sobre el tema de los nuevos 
costes de alquiler de los campos de fútbol.

— En este tema nuestra postura va pareja con la de la G. Se
goviana. En el caso de ambos clubs hay que decir que yo no he 
conocido nunca que al término de cualquier temporada el equipo 
haya terminado con superávit. Normalmente lo hacen con déficit. 
Ya dije anteriormente que hay muchos directivos y presidentes 
que al final de la temporada han de poner dinero de su bolsillo 
para enjugar las deudas que el club tiene. Por ello cada vez es más 
difícil encontrar «quijotes» que sean capaces de dar todo por nada. 
Si ahora nos encontramos con que además de los muchos gastos 
que tenemos vamos a tener que pagar anualmente por la utiliza
ción del campo 130.000 pesetas, lo más seguro es que nos 
quedemos en «cuadro».

—¿Habéis pensado en una solución para el tema?
— Entendemos que si para que haya fútbol en Segovia direc

tivos, entrenadores y jugadores nos hemos de sacrificar, el Ayun
tamiento o la Comisión encargada debe hacer otro tanto. En la 
mayoría de las localidades, al menos en aquellas que nosotros 
conocemos, a los equipos se les ceden las instalaciones municipales 
de forma gratuita, e incluso se les da una subvención anual. Sin 
embargo, y porque nosotros, los directivos, pudiéramos estar 
equivocados en nuestras apreciaciones, lo único que pedimos es 
mantener una reunión entre quienes marcan los precios y los 
que hemos de pagarles. Con ello intentaremos llegar a un 
acuerdo a través de un diálogo. A nadie, digo yo, le puede interesar 
que el fútbol segoviano pase por malos momentos. Nosotros, 
quede claro, no nos oponemos a nada, siempre que todo se lleve a

RESULTADOS DEL DOMINGO
Perdió el Escalona en Zarzuela y venció el Cantimpalos a domicilio

La jornada, una vez más, que
dó «coja». En esta ocasión la 
«culpa» fue del Voltoya, que al 
ser excluido de la competición 
dejó el grupo tambaleante y con 
tres descansos por semana. De
masiados para jugadores que lo 
que desean es competir cada 
domingo. Pero ya no hay solu
ción. De-Ios resultados habidos 
en la jornada del pasado domin
go, informamos a través de 
nuestro comentario semanal a 
la jornada.

GRUPO XIV

EL ESPINAR, 2; 
VILLACASTIN, 2

El encuentro, como todos los 
de rivalidad, fue disputado con 
mucha fuerza. En este caso el 
equipo visitante tenia mucho 
más que perder que los espina- 
riegos y el empate hace que el 
Villacastin continúe mantenien
do su privilegiada posición de 
segundo en la tabla. El Espinar, 
tras las sanciones, figura de 
«farolillo rojo».

ESCARABAJOSA, 1; 
PINILLOS, 4

Este encuentro se disputó en 
Pinillos, dado que en la primera 
vuelta se invirtió el orden. De 
todas las formas la victoria de 
los locales, por lo clara y abul
tada, no deja de sorprender. El 
Escarabajosa con ello pierde su 
gran oportunidad de ascender 
en la clasificación a puestos 
más interesantes, mientras que 
los ganadores parecen dispues
tos a dar el salto.

MONTERESMA, 4; 
NAVA ASUNCION, 0

Tras el resultado habido pa
rece claro que los de Palazuelos 
intentan volver-al camino ante
rior. El de comienzos de tempo
rada. Lo que más sorprende es 
el claro descenso del equipo de 
la Nava, ya que en escasas jor
nadas ha descendido en su co
tización de equipo puntero. Son 
demasiadas derrotas las que lle
va cosechadas. De ahi que su 
clasificación, hoy, sea poco 
acorde con la valia del equipo.

ESPIRDO. 2;
SAN LORENZO,2

El equipo de la capital es de 
los que dan sorpresas a menu
do. Tan pronto empata en casa, 

través de un diálogo y un entendimiento, al que nunca nos hemos 
opuesto.

«LO» DEPORTIVO

— No está resultando un camino de rosas la competición 
para el Acueducto.

— Efectivamente. Se está luchando, los jugadores ponen todo lo 
que está en sus manos para conseguir los puntos cada partido. 
Pero la suerte no nos acompaña. Nos falta acierto a la hora del 
remate final: Pero, pese a todo, nos mantendremos en la cate
goría.

Fue el diálogo mantenido con Gonzalo Muñoz, presidente del 
C.D. Acueducto, lo que hemos transcrito.

J. M.*

como saca puntos de cualquier 
terreno. El resultado del domin
go es bueno para ellos ya que 
les permite tener claras aspira
ciones de superar su actual cla
sificación. El Espirdo ha perdi
do una buena ocasión de colo
carse en el tercer lugar de la 
tabla.

GRUPO XV

CABEZUELA, 0;
LASTRAS CUELLAR, 0

Era previsible el empate y los 
dos equipos «ganan» con él. El 
Cabezuela consigue ascender 
un puesto y el Lastras mantiene 
su buena posición en mitad de 
la tabla.

MOZONCILLO, 1; 
NAVALMANZANO, 1

Se esperaba más de los visi
tantes que ahora, tras el empa
te, se ven acosados por el Can
timpalos. Hay que destacar el 
hecho de que el equipo de Mo- 
zoncillo es el de los empates, 
pues ya ha cosechado seis a lo . 
largo de la competición. No es 
extraño este resultado del do
mingo.

FUENTEPELAYO, 2; 
CANTIMPALOS, 3

No pudieron. Los locales lu
charon mucho a fin de no dejar
se escapar los puntos, ya que 
ahora, tras su derrota, ha que
dado descolgado y difícilmente 
podrá ocupar posiciones mejo
res que las que ahora ocupa. 
Bien el Cantimpalos que se está 
aproximando a su buena forma 
del comienzo de competición y 
empuja a los de cabeza.

ZARZUELA P., 2;
ESCALONA, 0

¿Sorpresa? Sólo relativa. De
ciamos el pasado sábado que si 
el conjunto local podía contar 
con el equipo titular se lo iba a 
poner difícil a los de Escalona. 
No nos sorprende por tanto el 
resultado. Lo que queda claro 
es que los derrotados van a pa
sarlo muy difícil para mantener 
su actual segunda posición. El 
Olombrada, líder aún sin jugar 
su partido, parece tener grandes 
posibilidades de ser lider en so
litario en próximas jornadas. 
Cuatro equipos: Navalmanzano, 
Olombrada, Cantimpalos y Es
calona, son, al parecer, los que 

van a contar en este grupo para 
la consecución del titulo. El 
resto podrá dar o quitar puntos 
a los mencionados, pero no 
acercarse al titulo.
SANCHONUÑO, 1;
PRADEÑA, 0

Sabían los locales que si per
dían iban a dejarse escapar a los 
de Prádena, que son sus más 
cercanos rivales en la tabla. Por 
ello su triunfo tiene un gran mé
rito. Se esperaba, por el contra
rio, mucho más de los visitan
tes, ya que en la presente cam
paña no es el equipo seguro de 
otras anteriores.

CAMPEONATO PROVINCIAL 
JUVENIL

TUREGANO, 3;
SEGOVIANA, 5

Buen resultado para los azul- 
grana y un tanto lógico. Aunque 
no lo parece tanto el hecho de 
que se hayan dejado «colar» tres 
goles cuando en los 10 partidos 
anteriores solamente había en
cajado ocho. Pese a la victoria el 
equipo tiene, prácticamente, 
perdidas las aspiraciones de ser 
líder.
SAN RAFAEL, 2;
CANTALEJO, 4

No cejan los briqueros en su 
empeño de ser campeones y me 
da la «ligera» impresión que 
tras los resultados habidos en 
esta jornada están a punto de 
serlo. Lo cierto es que han cose
chado suficientes para serlo. 
Con 32 goles el equipo más go
leador y el segndo menos golea
do. Buena su campaña.
SAN LORENZO, 4;
LA GRANJA, 1

Con este triunfo aún pueden 
aspirar a una mejor clasificación 
los «peques» de la popular ba
rriada segoviana. El equipo del
Real Sitio continúa su descenso 
«en picado» y parece que su si
tuación no tiene «vuelta de 
hoja».
ACUEDUCTO, 0
G.AYLLONESA,2

Saltó, saltó. Cuando menos se 
esperaba, y sin que con ello 
queramos desmerecer en nada 
al conjunto de Ayllón, el Acue
ducto en su propio feudo, casi, 
casi, perdió el campeonato. A 
estas alturas de la competición 
no se pueden dar ciertas venta
jas, y el conjunto rojiblanco las 
ha dado casi todas. Bien por los 
de la Ayllonesa que dan un buen 
salto en la competición y ade
más merecidamente.

J.M.a

NATACION

NUEVO
r ec o r d

MUNDIAL
Leningrado (URSS), 26.-'^ 

soviético Vladimir Salmikov me^ 
joro en esta ciudad su propio 
cord mundial en la prueba / 
natación de los 400 metros, estl 
lo libre, al nadar la distancia e 
un tiempo de tres minutos cío 
cuenta y un segundos vein , 
centésimas durante los campe° 
natos de invierno de la Um
Soviética. ,

El récord anterior lo poseía e 
3-51-40.
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CICLISMO

La Vuelta a España, perfilada
Del 22 de abril al 11 de mayo, con un 

presupuesto de sesenta millones de pesetas
La Vuelta Ciclista a España 

1980, está perfilada, según el 
presidente de la Federación Es
pañola de Ciclismo, Luis Puig.

«Salimos de la Manga del Mar 
Menor el día 22 de abril y ter
minamos en Madrid, en el pa
seo de la Castellana como el 
año pasado, el 11 de mayo», ex
plica Luis Puig.

«Precisamente, el jueves que 
viene, tiene lugar en el «hotel 
Doble Mar», de la Manga, la 
presentación de la salida de la 

SUCESOS
FISURA EN LA CENTRAL NUCLEAR DE GAROÑA

Santa María de Garoña, 27. —El goteo de un producto a 
través de una pequeña fisura se ha originado en las ins
talaciones de la central nuclear de Santa María de Garoña, 
según una nota de «Nuclenor», empresa propietaria de la 
central, que añade que «la averia no repercute en forma 
alguna en el exterior»

De acuerdo con esta nota, el goteo, de un producto 
que no se especifica, fue observado, durante una inspec
ción de rutina, en uno de los manguitos de la tubería de 
alimentación a las bombas de chorreo situadas en el inte
rior del sistema de contención.

«Nuclenor» añade que para mantener la máxima garantía 
en la actividad de la central se ha decidido la sustitución 
de los diez manguitos existentes, y que esta operación 
se simultanea con la parada anual para la recarga del com
bustible y mantenimiento de las instalaciones, que actual
mente se llevan a cabo, «aunque es previsible que la dura
ción de estos trabajos exceda del tiempo de duración de una 
parada normal». «Dada la especial sensibilidad que existe en 
determinados sectores de la opinión pública en relación con 
la temática nuclear —concluye la nota—, esta empresa ha 
entendido oportuno informar de una averia que, de haber 
ocurrido en cualquier otra industria, probablemente no 
hubiera merecido la atención de los medios de difusión».

La central de Santa Maria de Garoña funciona desde hace 
nueve años y ha producido hasta el momento más de 23 
millones de kilowatios-hora.

VALENCIA: 300 MILLONES, BOTIN DE UN ATRACO

Valencia, 27.—A unos trescientos millones'de pesetas en 
joyas asciende el botín de un atraco perpetrado a última hora 
de la mañana de ayer en la joyería «Montiel». en Valencia.

Los atracadores fueron cinco. Dos hombres quedaron en la 
puerta del establecimiento y otros dos y una mujer, arma
dos con pistolas, penetraron en el interior y encerraron a 
los empleados y a los clientes en un despacho. Segui
damente, y por espacio de hora y media, fueron recogien
do las joyas más valiosas en bolsas que habían llevado 
al efecto.

Inmediatamente se dieron a la fuga a pie hasta la calle 
de Játiva, el punto de tráfico rodado más próximo y, al 
parecer, subieron a un vehículo que les aguardaba. El esta
blecimiento contaba con especiales medidas de seguridad.

EN EL EXTRANJERO:

MATA A SU PADRE POR UNA BOFETADA

Couurcelles (Bélgica),27.— Un muchacho de 14 años, 
mató a su padre de un disparo en la sien, mientras dormía, 
por una bofetada recibida en el curso de una discusión sobre 
su asignación económica semanal.

MUEREN DOS ALPINISTAS JAPONESES

Chamonix,27.— Dos alpinis
tas japoneses han encontrado la 
muerte en el curso de una as
censión invernal al Eperon Wal- 
ker (Alpes Franceses).

Mazuru Morita, 42 años y 
Fumihiro Murakami, 22 años, 
Partieron el 18 de febrero de 
Chamonix con el fin de realizar 
la ascensión del Eperon Walker 
(4.200 metros). Ambos deportis- 

carrera, es decir la presentación 
del prólogo y la primera etapa, 
que tendrán lugar allí», agrega 
el máximo dirigente del ciclis
mo español.

La vuelta subirá por la cos
ta, hasta alcanzar los Pirineos, 
bajar aquí a Burgos y llegar has
ta Oviedo por el Cantábrico.

«Precisamente, desde Oviedo 
y para dar satisfacción a Gali
cia, por un compromiso que la 
Federación se obligó a cum
plir el año anterior, tendrán lu

las quedaron bloqueados duran
te cuatro dias a causa de las ma
las condiciones meteorológicas.

El domingo pudieron salir, 
pero las malas condiciones de la 
nieve hizo que sufrieran una caí
da desde 850 metros. Los cuer
pos de los alpinistas fueron res
catados por un equipo de un 
avión de turismo y trasladados 
al valle por helicóptero. Efe.

gar tres etapas, partiendo desde 
Santiago hasta León, y desde 
León descender a Valladolid y 
Madrid», asevera.

Faltan, según Luis Puig, al
gunas etapas por decir: es de
cir, el final, ya que son fijos Be- 
nidorm, Valencia, San Sirqués 
del Vallés, Andorra...

«Son muy pocas etapas, ya 
que hay varios sitios que quie
ren ser fin de etapa de la Vuel
ta a España, como ocurre con 
Benicasim y Vinaroz. Creo que 
estarán decididas en los próxi
mos días porque nuestra inten
ción es presentar la vuelta en la 
primera quincena de marzo, y 
más concretamente entre el on
ce y el quince», especifica Luis 
Puig.

Si se hacen gestiones para 
decidir las etapas, también se 
están haciendo gestiones —las 
lleva personalmente el seleccio- 
nador nacional de ciclismo, Ra
món Mendiburu—, para decidir 
los equipos extranjeros que 
acompañarán en la lucha a los 
ocho españoles. -

«Tenemos ya en firme la con
tratación-del Saint Jacobi italia
no, que tiene como jefe de fi
la al belga Freddy Maertens, pe
ro que cuenta también con 
hombres de la categoría de Cor- 
ti, el que fue campeón mundial 
de ciclismo aficionado, Vicenti- 
ni, Martinelli, Bertolucci y 
otros», explica.

El presupuesto de la vuelta 
subirá este año a alrededor de 
60 millones de pesetas, siendo 
patrocinado el gran premio por 
«Lois», como el año anterior.

Y en este aspecto, en el co
mercial, según Enrique Franco 
de «Unipublic», está también 
casi todo decidido, porque el 
maillot azul de la regularidad y 
las etapas, lo patrocina como el 
año anterior, «Turavia»: las me
tas volantes serán patrocinadas 
por «Banco Unión», que llevará 
también las cuentas bancarias 
de los seguidores de la carrera: 
la señalización será de «Piva», 
la combatividad, «Colacao», 
control de firmas, «Finley», la 
degustación «Coca Cola», segu
ros sanitarios «Adelsa», el ser
vicio de información «Toshiba», 
mientras que la zona de meta, 
es de «Sombra».

Falta sólo decir el patrocina
dor del Gran Premio de la Mon
taña. lo que se resolverá en és
tos días, ya que hay varias fir
mas interesadas en ello, pero 
especialmente una norteña de 
electrodomésticos muy allegada 
al ciclismo nacional. —Efe

LA QUINIELA
Según la vemos para la jor

nada próxima:

Español-At. Madrid ........ 1 x 2
Sevilla-Las Palmas......... 1
Málaga-At. Bilbao.......... 1 x
Burgos-Valencia ............. 1 x 2
Gijón-Rayo V................... 1
Hércules-Barcelona.......  1 x 2
R.Sociedad-Almeria ......  1
Salamanca-R.Zaragoza .. 1
R. Madrid-Betis .............. 1
Palencia-Castilla ...........  1 •
D. Coruña-Osasuna........ 1
Huelva-Elche .................. 1
Sabadell-Oviedo ............. 1
Levante-Valladolid ......... 1 x

El accidentado encuentro 
entre LAS NAVAS y la 

G. SEGOVIANA

Nuestro colega «Diario de Avila» ha publicado una información 
gráfica sobre los incidentes del encuentro de fútbol Las Navas- 
Gimnástica Segoviana. De ella recogemos estas dos instantáneas, 
originales de Lumbreras. En una de ellas se aprecia una falta con
tra un jugador segoviano; en la otra, el público, encrespados los 
ánimos, espera al equipo arbitral, incluso sobre el tejado de los 
vestuarios. Sólo la intervención de los jugadores locales y de la 
Fuerza Pública lograron calmar los ánimos. Hasta ese momento, 
el panorama no era nada halagüeño...

AJEDREZ

Campeonato provincial 
de categoría preferente
En los locales sociales del 

Casino de la Unión, continúa 
celebrándose este torneo del 
que ya se han jugado las tres 
primeras rondas.

Como ya se preveía, debido 
tanto al descenso de los dos úl
timos, como a que de su clasifi
cación depende el orden de ta
bleros en la selección provin
cial, cada partida es una autén
tica final en la que todos ponen 
el máximo interés, viéndose 
partidas realmente interesantes 
y aleccionadoras.

Resultados: En partida apla
zada de la segunda ronda, Her
nández y González hicieron 
tablas, con defensa siciliana en 
setenta movimientos y más de 
ocho horas de fuerte lucha.

Tercera ronda.__Pena pierde 
con Albornos, defensa sici
liana, variante SOZIN en trein
ta y dos jugadas. González- 
Argüello, aplazada. Silva y 
Hernández, tablas apertura es
pañola, defensa STEINIZ en 
veintitrés jugadas. Lozoya-Gar- 
cia Cob, aplazada en cuarenta 
y seis jugadas, con planteamien
to del gambito de dama, acep
tado. Calvo y Sáez, aplazada.

Clasificación: 1-2, Calvo y 
Sáez, dos puntos y una partida 
menos. 3-4, Albornos y Her
nández, dos puntos. 5, Gon
zález, 1,5 y una partida menos. 
6, Silva, 1,5. 7, Pena, un 
punto. 8, 9 y 10, Arguello, 

Lozoya y García con cero 
puntos y una partida menos.

El próximo domingo.día 2 de 
marzo, se jugarán las partidas 
correspondientes a la cuarta 
ronda a partir de las diez en 
punto de la mañana, quedando 
invitados a presenciarlas cuan
tos aficionados lo deseen, quie
nes dispondrán en local aparte 
de juegos suficientes para poder 
analizar las mencionadas parti
das o disputar otras.

F. S. A.

JUEGOS OLIMPICOS 

Los de Los Angeles 
también peligran
Bonn, 27.—No sólo los próxi

mos Juegos Olímpicos de Mos
cú, sino los de 1984, previstos 
para Los Angeles, correrán peli
gro si Washington insiste en su 
«estúpida» idea de celebrar una 
contra olimpiada.

Esa es la autorizada opinión 
del presidente del Comité Olím
pico Germano-Occidental, Willi 
Daume, uno de los hombres, 
junto al español Juan Antonio 
Samaranch, con más posibilida
des de suceder a Lord Killanin 
en la presidencia del máximo 
organismo olímpico internacio
nal.
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Polémica y aplaudida presentación 
de «El crimen de Cuenca», 

en el Festival de Berlín

La proyección en la trigésima 
edición del Festival Internacio
nal de Cine de Berlín de «El cri
men de Cuenca», promovió an
teanoche, unamasivadis
cusión s o b r e un cierto tipo de 
condicionamientos, censura y 
represión que sobre la libertad 
de expresión se está ejerciendo, 
según ha escrito José P. Beau- 
mont en «El País», en estos mo
mentos en España y en países 
del Tercer Mundo, especialmen
te en Latinoamérica.

«La organización de este fes
tival y yo personalmente», dijo 
el director del certamen, Moritz 
de Haedel, «estamos contra 
cualquier tipo de censura que se 
ejerza sobre el trabajo de crea
ción cultural. Es lo único que 
puedo decir, que lo demás sería 
meterme en los asuntos internos 
de España».

El estreno oficial en Berlín de

CRISTOBAL 
DECORACION
Un amplio y moderno esta
blecimiento, de cuidada ins
talación
Creadores mueblistas de estilo 
propio.

Para el Hogar, disponemos de 
gran variedad en toda clase 
de mobiliario y objetos de de
coración de última novedad.

Fabricación propia de 
PUERTAS.

CRISTOBAL 
DECORACION

General Santiago, 6 
Teléfono 42 04 94 

(junto al Regimiento)

PROXIMA
APERTURA

«El crimen de Cuenca» ha teni
do una buena acogida, y en mu
chos momentos, polémica y con
trovertida, debido por una parte 
a las circunstancias previas que 
concurrían en torno a esta pelí
cula, secuestrada por los tri
bunales militares españoles, y 
por su mismo contenido: esce
nas de torturas que hicieron que 
muchos espectadores abandona
ran la sala de proyección o tapa
ran su rostro con las manos en 
determinadas ocasiones. Sin 
embargo, ha sido una de las pe
lículas más aplaudidas hasta 
ahora y. sin duda, la que ha pro
vocado la discusión más larga.

«La intervención de los tribu-i 
nales militares», diría Pilar Mi
ró, «no tiene ninguna explica
ción, puesto que no existe nin
gún antecedente en la historia 
del cine español. La película no 
es ningún alegato contra la

Guardia Civil ni tampoco está 
hecha con vistas a un tipo de re
percusiones políticas, sino como 
un revulsivo contra la injusticia 
y en contra de los procedimien
tos violentos para obtener deter
minadas conclusiones que se 
quieren obtener».

RODRIGUEZ DE LA FUENTE 
DEDICARA UNA SERIE DE 

PROGRAMAS DE TELEVISION
AL TORO DE LIDIA

Félix Rodríguez de la Fuente 
va a trabajar durante dos años 
en el estudio del toro de lidia, 
para realizar una serie de pro
gramas de televisión dedicados 
al animal más representativo de 
la fauna ibérica.

Rodríguez de la Fuente dice 
que «sabe lo que se juega», 
pues, los españoles conocen 
perfectamente a este animal, es
pecialmente esos cientos de per
sonas que se dedican a su cria y 
selección, y no caben los erro
res o los deslices. «Para ello, 
—añade—, me voy a atar muy 
fuerte los machos». . -

DECLARADO MONUMENTO 
ARTISTICO EL HOSPITAllLLO

DE SAN JOSE. DE GA TAPE

La Dirf-cción Geiifa del Pa- 
trimoniu Artísúco /^" hivos v 
Museos, ha decidido incoar ex 
podiente de declaración de mo
numento histórico artístico de 
carácter provincial en favor del 
hospitalillo de San José de Ge- 
tafe (Madrid).

El hospitalillo de San José de 
Getafe es un edificio del siglo 
XVI, con traza conventual. El 
estado del edificio es ruinoso 
salvo en la zona que da a la ca
lle. La restauración no es com
plicada. pues, las lesiones no se 
presentan en lugares con impor
tantes elementos artísticos, el 
edificio en general no los tiene, 
la restauración consistirá, pues, 
en la reposición de elementos 
estructurales. .

El edificio, por sus caracteris- 
ticas y emplazamiento, es idó
neo para la función que el ayun
tamiento le quiere destinar: 
club de ancianos y simultánea
mente centro cultural y asisten- 
< ial.

EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

HOY HACE 50 AÑOS DECIA: 
PROBLEMAS DE SEGOVIA

El retorno del regimiento de Artillería a Segovia es una as
piración tan legitima, que no requiere gran copia de razones 
para justificarla. Aunque sólo fuese por respetar una cosa que 
puede considerarse como tradicional en Segovia. el regimien
to debe volver a nuestra ciudad. Pero es que no sólo se trata 
de una cosa tradicional, sino de algo sinalagmático, de viva e 
inexcusable obligatoriedad de una mera tradición.

Según acta de la Corporación municipal segoviana, corres
pondiente al 12 de mayo de 1878, se cedió al ramo de Guerra 
el edificio conocido con el nombre de «Casa grande», para alo
jamiento del 7.° regimiento de Artillería montada. Se acordó 
concederlo para que en él se aloje durante el tiempo que per
manezca en la capital. En 19 de noviembre de 1923, el Muni
cipio de Segovia extrema todavía más su amor al Ejército, ha
ciendo entrega provisional del edificio del ramo de la Guerra.

Por los acuerdos transcritos se ve bien claro y definido el 
propósito del Municipio segoviano al desprenderse de una 
finca de su propiedad en beneficio del Ejército, concretando 
su deseo de que fuese precisamente un regimiento de Artille
ría el usuario del inmueble. El Municipio no hizo más que coo
perar a la satisfacción de esa necesidad, ofreciendo lo único 
que podía ofrecerle. ¿Qué de particular tiene que el pueblo 
segoviano, prescindiendo de apremios económicos del mo
mento, anhele fervientemente que se restituya a la ciudad lo 
que amó siempre con devoción singularísima, hasta el punto 
de haberle consagrado una propiedad adquirida con su dine
ro? ¿Se trata con ello de cotizar antiguos sacrificios pecunia
rios obteniendo un beneficio fuera de razón? No. Se trata del 
levantamiento de un castigo arbitrario, impuesto por un fuero 
excepcional, que debe desaparecer, no sólo por apelaciones 
de índole romántica, sino por un noble sentimiento reparador 
de la justicia tan tristemente escarnecida y hollada durante el 
tiempo de la Dictadura de Primo de Rivera.

Efemérides
1767 Pragmática sanción de Carlos III expulsando a los jesuítas de 

todos los dominios de la monarquía española.

1853 Solemne bendición de la primera locomotora fabricada en Es
paña.

1902 Nace el novelista norteamericano John Steinbeck. premio No
bel de Literatura en 1962.

1941 Casi ciego,en los últimos años, fallece el escritor irlandés Ja
mes Joyce.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES. —1: Pro
nombre personal. Adjetivo po
sesivo. 2: Engañoso. Ira. 3: 
Pronombre latino que signifi
ca lo mismo. Prohibición de 
tocar o comer algún objeto, 
impuesta por algunas religio
nes de la Polinesia. 4: Jaleo. 
Masa de agua salada que cubre 
la mayor parte de la superfi
cie terrestre. Figura de la 
Biblia. 5: Terminación verbal. 
Fruto cítrico. Conjunción co
pulativa. 6: Cada uno de los 
sonidos simples en que puede 
descomponerse el lenjuaje ha
blado (plural). 7: Repetido y 
familiar, sirvienta. Signo orto
gráfico (plural). Repetido y 
familiar, padre. 8: Letra del 
alfabeto griego. Apócope de 
santo. Música.9: Adorne. AL 
revés, número. 10: Ciudad

11 • Al bíblica. Pensamiento, i'- 
revés, embarcación. Desgasta.

VERTICALES. —1: Cierto 
pueblo de la Biblia (plora1 ■ 
2: Punto opuesto al zénit. P°r 
tico de una iglesia. 3: Cier 
to tipo de pintura. Caminaba- 
4: Al revés, adverbio de can 
tidad. Al revés, repollo. Al re 
vés, personaje de la Bib' • 
5: Rey legendario de Cre a^ 
6: Cosa insignificante a 
se ha querido dar importa 
cía (plural). 7: Nombre de v 
rón. 3: Al revés, adiet'de 
posesivo. Al revés, apócope 
santo. Ente. 9: Rio de 
Río de Francia. 10: Que a a 
de las caricias y halader. 
Conducta, modo de proce 
11: Brillante.

SOLUCION
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ANUNCIOS POR PALABRAS
ALQUILERES

ALQUILO local oficinas, amuebla
do. Fernández Ladreda. Teléfono 
413960.

SE alquila piso amueblado. Teléfo
no 413725.

SE necesita local en alquiler 200 me
tros cuadrados. Telf. 422551.
MATRIMONIO funcionario del Es
tado, precisa piso sin muebles por 
uno o dos años. Telf. 422330.

BOLSA DE LA 
PROPIEDAD

INMOBILIARIA

LLANCASA. Fincas rústicas en Se- 
govia y provincia. Ladreda, 25-1.° A. 
Teléfono 425358.

LLANCASA. Piso a estrenar, tres 
dormitorios, calle Miraflores. Precio 
interesante.

LLANCASA. Pisos Ezequiel Gonzá
lez, Ladreda, Conde Sepúlveda y mu
chos más, nuevos y usados. Facilida
des.

LLANCASA. Pisos en La Albuera, 
tres y cuatro dormitorios. Plaza de 
garaje.

LLANCASA. Pisos muy interesantes 
para oficinas, consultas, despachos 
etcétera.

LLANCASA. Apartamentos con jar
dín, Segovia, La Granja, Parque Ro
bledo, etc.

LLANCASA. Chalets con parcela. 
Ortigosa, La Losa y Angeles de San 
Rafael. Precios interesantes.

LLANCASA. Ocasión chalet con 
parcela de 6.000 metros cercada, en 
Sotosalbos.

LLANCASA. Locales de varias di
mensiones, los más comerciales de 
Segovia. Facilidades.

LLANCASA. Compra tierras de la
bor, preferencia Navalmanzano y 
pueblos limítrofes.

LLANCASA. Solares edificables en 
Segovia y provincia de varias dimen
siones.

LLANCASA. Parcelas en Madrona, 
La Losa, Hontoria, carreteras de To- 
rrecaballeros, Arévalo y varias más.

LLANCASA. Compra prios. solares, 
casas viejas, nave»- industriales, lo
cales, fincas ríticas. y urbanas. Ra
pidez y absoluta' reserva. Informes: 
Ladreda, 25, Í.o1'df. 425358.

MIGUEL TovM_.-*.Agente de la Pro 
piedad InfnoMÍiaria. Ezeqútel Gon
zález, 25, teléfono 414881. OFRECE 
A CONTINUACIÓN:

TOVAR. Piso Gobernador Fernán
dez Jiménez. Tres cuartos de baño. 
170 metros.

TOVAR. Pisos Perucho, 85 metros, 
3 dormitorios, calefacción, 2 terra
zas.

TOVAR. Piso Doctor Pichardo, 140 
metros, 5 dormitorios, servicios. 
Oportunidad.

TOVAR. Piso calle Clavel. 130 me
tros, 5 dormitorios, garaje incluido.

TOVAR. Pisos construcciones Sou
sa, distintas extensiones. Facilida
des. •

TOVAR. Piso Escultor Marinas. 
4 dormitorios, planta cuarta, sin 
ascensor. Oportunidad.

TOVAR. Chalets Las Navillas. Par- 
ciue Robledo. La Losa, Otero de 
Herreros.

TOVAR. Venta local 180 metros, 
fachada Vía Roma. Buena situa
ción. I acilidades.

TOVAR. Local y garaje calle Ran
cho. Bucn precio y facilidades.

MIGUEL TOVAR. Los mejores com
pradores si quiere vender, los mejores 
vendedores si quiere comprar, com
pruébelo. Ezequiel González, 25: Te
léfono 414881.

APIMOSA, Agencia de la Propiedad 
Inmobiliaria. Compraventa de toda 
clase de fincas rústicas y urbanas, pi
sos, solares, naves industriales, tras
pasos. Ladreda, 10, 4.°, telf. 413795.

COMPRAS

COMPRO tierra labor, unas quince 
obradas, cerca capital. 91-2151331 
(ocho a once noche).

PARA idiomas, Eurolenguas, inglés, 
francés. Ladreda, 18.

PUERICULTURA. Profesión con 
magnífico porvenir puntuable para 
la Seguridad Social. Autorizado por 
el Ministerio de Educación y Ciencia 
con el número 199-1. Abierta matrí
cula. Plazas limitadas. Academia No
bel. Independencia, 9. Teléfonos 
426915 y 412616.

GANADOS

SE venden cerdos de destete. Vía 
Roma, 7, lechería.

PENSIONES Y 
HOSPEDAJES

MATRIMONIO compartiría piso 
con muchachos solteros. Razón: Ta
ray, bloque l.°, núm. 32. Segovia.

TRABAJO

NECESITO ayudante de recepción. 
Hostal Casas. Referencia INEM N.° 
13.457.

SE necesita asistenta desde las diez 
de la mañana. Jardinillos de San Ro
que. 1; 3.°. A.

EMPLEADA de hogar fija para Po
zuelo (Madrid), huen sueldo. Telé
fono 91-7150731.

SEÑORAS, señoritas. Empresa de 
cosmética precisa asesoras de ventas. 
AhaS comisiones, formación compte ' 
ta a cargo de la empresa, Teléfono 
4214^7 (de 9 a II y 3 a 5). .

NECESITÓ • ^tiuchacha .Teféfrmo ■ 
4228O8( desd^ 7. t^ rde).

PARTTCpEAR para Madrid 
ta empleada de hogai tus |>crs<ma< 
casa muy pequeña 2<l u()(l ma- s. 
guros sociales. Calle Giitiérxv Sola 
na. 4. 6.°. derecha I ell ''t.l/MM/ 
Madrid.

SEÑORA, señorita. ¿Necesita dinero 
extra en su hogar? Hágase distribui 
dora de los famosos productos de 
belleza Avon: Escriba al apartado 
14.875 de Madrid o llame al teléfono 
(Ext. 51) 580011 de Segovia.

NECESITO empleada de hogar fija. 
Teléfono 423817.
SE necesita empleada de hogar fija. 
Teléfono 424909.

TRASPASOS

TALLER mecánico, céntrico, dado 
de alta. Teléfono 428344.

ELECTRICIDAD Radio^Ruiz. Apa
ratos iluminación, electrodomésticos. 
Juan Bravo, 23.

VEHICULOS

VENDO remolque sin estrenar para 
íniotos. Teléfono 414881. ,

GRAN ocasión. Dodge 3.700 Die
sel. estrenar. Telf. 421022.

CONEJOS. Granja Florida Cuéllar. 
Disponemos reproductores selección 
neozelandés. Otras razas. Sanidad 
garantizada. Teléfono 140158.

¿DESEA construir su casa campo o 
chalet? Le ofrezco terrenos, zona ro
deada pinares, alameda, río. Comu
nicado por ferrocarril, carretera. A 
22 kms. de Segovia. Desde 50 pese
tas metro cuadrado. Llamen de 3 a 5 
al teléfono 411809.

VENDO piso con calefacción en Jo
sé Zorrilla, 59, 4.° C (verle tardes).

GANADERO: leche matemizada ter
neros. Piedras minerales. Equipos or
deño Alfa-laval. Repuestos originales. 
Bebederos. Productos ganadería. E. 
Casado. Pl. Leones de Castilla, 9. 
Segovia.

SE vende mostrador-frigorífico, ar
mario-frigorífico, vitrina congelado- 
ra. Razón teléfono 422245.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca^Cana- 
rias. Sierramar, Patiño. Ladreda, 11, 
411447, 411996.

COSECHADORAS Clayson. Usadas, 
totalmente reparadas. Garantizadas 
por una campaña. Modelos M-133-R, 
1530, 1540 y 1545. Facilidades. J. 
Horcajo, S. ,A. Carretera Soria-Pla- 
sencia Km. 189. La Lastrilla. 414270 
y 414826.

VENDO finca rústica 16 obradas en 
término de Abades. Tratar: Victoria
no Olalla.

MUEBLES Lázaro. Grandes alma-
cenes, enorme surtido; 
de pago. San Francisco, 
clínica Dr. Gila).

facilidades 
34 (frente

SE vende Simca 1.200 LS y Seat 127- 
cuatro puertas, en perfectas condicio
nes. 425271.

600-D, impecable de todo, pocos ki-
lómeteos.

VENDO
427185.

Informan: Teléf. 420473.

VENTAS

piso económico. Teléfono

Millones 
de niños

Indúltelos

NECESITO :

CHAPISTAS
oficiales de 1.a

Teléfono 41 19 06 
(de 7 a 8 tarde)

Referencia INEM 13.520

VENDO comedor seminuevo. Telé
fono 428005.

RODAMIENTOS Ferber, retenes, 
correas transmisión, tornillería, ca
denas industriales y agrícolas, filtros, 
manguetas de tractores. Travesía José 
Antonio, 15.

CERCADOS Reques, cercado de fin
cas, materiales phra cerramientos. 
Telf. 804563 Talavera y 429070 Se
govia.

VENDO piso. Conde Sepúlveda, 24.
Visitar fines semana.

MADERAS, molduras, puertas, ven
tanas, persianas y friso de plástico. 
Coches, 16. Telf. 425901.

SEMILLAS de flores y 
bulbos variados rosales.

hortícolas, 
Ray-grass,

trébol, insecticida y abonos. Floris
tería El Jardín.

AGRICULTOR: Disponemos de ce
badas Pallas, Beka, Traint D'Unión, 
Cristina, R-l. Teléfono 415032.

mOSiAL

Ezequiel González, 43

BELLAS ARTES

gsieiMiw
Avda. Fernández Ladreda, 16 

Teléfonos 412611 y 413363 
SEGOVIA

INSTALE
1 FUNDAS 

y el interior de su 
turismo

cambiará de aspecto. 
Gran surtido

| TABACALERA, S. A

TABACALERA INFORMA

El B. O. E. núm. 41 del 16-2-80, publica 
O. M. de Hacienda por la que se autoriza el 
canje extraordinario de POLIZAS DE PRFS- 
TAMO Y CREDITO en poder de expendedo- 
rts y particulares. -* '

El plazo y los requisitos establecidos para .
? ' el frisnio se haceft -^yicos^en' el tablón

anuncios de la Representación Provincial de 
TABACALERA, S. A. en horas de oficina.

Febrero, 1980

Restaurante ®ípico

olaire
- Horno de asados.
- Servicio a la carta.
- Bodas y toda clase de banqúetes.
- Comedores para comidas de negocios.

Reservas teléfonos 413419 y 414418
Santa Engracia, 3 - SEGOVIA
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Estudiantes ocupan la Embajada 
de Afganistán en Teherán

Teherán, 27. —Por segunda 
vez en menos de dos meses la 
Embajada afgana en Teherán 
ha sido ocupada, al parecer, por 
estudiantes afganos, en gesto 
de protesta contra las represio
nes del régimen afgano por las 
manifestaciones antisoviéticas 
del pasado viernes en Kabul, se 
indica en medios generalmente 
bien informados.

Se desconoce si los ocupantes 
de la Embajada, que se autoti- 
tulan miembros de la «Asocia

Ayudas al estudio
Madrid, 27. —El régimen general de ayudas al estudio para el 

próximo curso 1980-81, en los niveles de preescolar, EGB, BUP, 
COU y Formación Profesional, ha sido regulado por una orden del 
Ministerio de Educación, que publica hoy el «Boletín Oficial del 
Estado».

ción de Estudiantes Afganos en 
Irán», retienen como rehenes a 
personal de la misión diplomá
tica.

A principios de año, afganos 
residentes en Irán ocuparon la 
Embajada de su país en gesto 
de protesta por los expedientes 
que la misión dipomática estaba 
elaborando sobre los residentes 
afganos opuestos al nuevo Go
bierno prosoviético de Babrak 
Karmal.—Efe.

AFGANISTAN
Ejecución de lideres 

religiosos
Kabul, 27. —Un gran número 

de chiitas fue detenido ayer en 
las calles de Kabul por fuerzas 
leales al régimen de Babrak 
Karmal y los líderes religiosos 
musulmanes están siendo ejecu
tados después de juicios sumarí- 
simos, indican fuentes fidedig
nas.

Los chiitas, precisaron las 
fuentes, han sido detenidos bajo 
sospecha de haber participado 
en los disturbios y enfrenta
mientos callejeros que, desde el 
jueves pasado, han arrojado el 
saldo de 300 civiles muertos, se
gún fuentes médicas.

Las ejecuciones de los lide
res religiosos musulmanes que 
se encuentran detenidos en Ka
bul se llevan a cabo en las cárce
les, añadieron las fuentes.

Nicolás Redondo, secretario general de UGT, bosteza durante 
la brevísima sesión dedicada por el pleno del Congreso a la 
aprobación definitiva del Estatuto de los Trabajadores. En el 
orden del día se aplazó, una vez más, la elección de los 

miembros del consejo de administración de RTVE.

Las ayudas se otorgarán según los casos, en concepto de ense
ñanza, desplazamiento, residencia, libros y material escolar y los so
licitantes deberán cumplir los requisitos académicos, económicos y 
de carácter general establecidos.

El plazo de presentación de solicitudes será de 30 días, y las comi
siones provinciales de promoción estudiantil estudiarán y seleccio
narán los méritos de los candidatos. Las solicitudes de renovación 
tendrán preferencia sobre las de nueva adjudicación.

Para otras modalidades de ayuda no comprendidas en esta convo
catoria se harán públicas convocatorias especiales. Efe.

La sociedad, empeñada en formar 
un tipo de familia deshumanizante

Centenario de la catedral de Colonia

Madrid, 27. —Bajo la presi
dencia del cardenal Tarancón, 
se ha inaugurado el ciclo de con
ferencias sobre «El cristiano 
ante la familia en la nueva so
ciedad», organizado en Madrid 
por la Delegación Diocesana 
de Pastoral Familiar.

La primera conferencia «Fa
milia y compromiso cristiano» 
fue pronunciada por el matri
monio Lillo. La fe -dijeron- 
no impone a los creyentes un 
único modelo de familia, pero 
ofrece la posibilidad de someter 
a juicio evangélico los distin
tos modelos familiares, a fin 
de descubrir en ellos su capaci
dad de amor, de esperanza y 
de servicio a la dignidad de las 
personas que la integran.

La sociedad —añadieron — 
está empeñada en formar y 
mantener un tipo de familia des- 
humanizadora y evangélicamen
te pobre, y nos preocupa tam
bién que la familia contribuya a 
ese juego en muchos casos.

La fe en Jesús nos comprome
te a formar un tipo de sociedad 
—subrayó el matrimonio Li
llo—. Y la familia de creyentes 
debe abrirse a ese compromiso, 
superando su raquítica vivencia 
de núcleo encerrado en sí mismo 
y colocándose en actitud de co-

munidad conyugal dinámica y 
fecunda, capaz de posibilitar 
generosamente el amor y la

amistad más allá de sí misma, 
como quiere el Concilio Vatica
no II. —Efe.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

LA COMISION GENERAL DE SUBSECRETARIOS se ha reunido 
esta mañana en uno de los edificios del Complejo de la Mon- 
cloa, bajo la presidencia de su titular, don José Pedro Pérez- 
Llorca, ministro de la Presidencia.

EN UN PLAZO MAXIMO de tres meses, entrará en funcionamiento 
el centra penitenciario de Cuenca, según afirmó el director ge
neral de Instituciones Penitenciarias, Enrique Galavis Reyes, 
después de una reunión mantenida con las autoridades con
quenses.

EL ANTIGUO EDIFICIO de la AISS de Hernani (Guipúzcoa) ha sido 
ametrallado esta madrugada por dos individuos que viajaban 
en un «Mini-Morris» de color rojo. No hay que lamentar víc
timas.

SETECIENTOS CINCUENTA MILLONES de pesetas es el fraude 
que le supone al Fisco, a la Seguridad Social y a las empre
sas, el volumen de obra clandestina realizado por el ramo de 
la construcción en la provincia de León.

Colonia.—La catedral gótica de Colonia (R. F. de Alemania) 
es una de las más lindas de Europa y en este año en curso se va a 
celebrar solemnemente el primer centenario de su terminación, 
ya que los trabajos de construcción (fue se iniciaron el año 632 
no fueron terminados hasta el año 1880. En la foto una de las nueve 
gigantescas campanas catedralicias, de 2.500 kilos de peso cada una 
y que acaba de ser sometida a ún tratamiento de «rejuvenecimiento» 
en los talleres'especiales de la catedral. En el fondo, las obras de 
construcción no terminaron nunca, pues constantemente se está 
renovando o reparando esto o aquello, en la fachada o en el inferior 
del templo, y de ahí que los coloneses tengan el proverbio de que 
«Cuando la catedral esté terminada, se acabará el mundo».

PEATON:
Respete los pasos de cebra 
y las señales de los semá
foros.

Es un consejo de 
EL ADELANTADO

DE SEGOVIA.

EXTRANJERO

CON EL PROPOSITO de iniciar un intenso intercambio sobre sis
temas de exploración, explotación y comercialización de ener
géticos, llegó a México Belkocem Nabi, ministro de Energía 
de Argelia.

DIECISEIS HORAS ha durado el último pleno de la Asamblea de 
la República Portuguesa, que comenzó ayer martes, día 26, 3 
las 16 horas locales y finalizó hoy, miércoles, a las 8 de la 
mañana.

10 muertos en colisión de 140 vehículos
Munich, 27. —Diez personas murieron al chocar 140 automóviles en las cercanías de Mu

nich a causa de la niebla. Cuatro personas murieron en el choque de ocho automóviles contra 
un camión; la mayoría de los vehículos se incendiaron. En otra colisión en cadena de más de 
130 automóviles murieron seis personas y otras cincuenta resultaron heridas de gravedad.

La mayor parte de los accesos por carretera a Munich quedaron bloqueados debido a l°s 
accidentes y a la intensa niebla que reinaba en la región. — Efe.
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